

Para su consulta vía Internet ingresa a la página www.asambleadf.gob.mx

Seguimiento Informativo

Miércoles, 18 de Noviembre de 2015



NOTICIAS RADIOFÓNICAS

ALDF PIDE INFORME SOBRE DESGAJAMIENTO EN SANTA FE MARTÍN ESPINOSA: REPORTE 98.5/98.5FM;06:48HRS.

Martín Espinosa, conductor: El pleno de la **Asamblea Legislativa** del Distrito Federal exhortó a la Secretaría de Protección Civil a presentar un informe sobre las investigaciones que realizan del desgajamiento ocurrido en Santa Fe, así como las acciones que lleven a cabo en la zona donde se registró el talud para que emitan un reporte sobre la existencia de otras zonas de riesgo y las medidas que se aplicarán para prevenir.

http://www.emedios.com.mx/genericas/detallenotaenlace.aspx?id=176970919&idc=1555&idu=36761&id_tn=-12marcaKeywords=1&servicio=4&AA=0&sint=1&p=&cve_cliente=1555&fecha=18/11/2015&mr=91

JORGE GAVIÑO: AVANCES Y FUNCIONAMIENTO EN LA LÍNEA 12 DEL METRO MARTÍN ESPINOSA; REPORTE 98.5/98.5FM;07:43HRS.

CONDUCTOR: Desde hace varios días a raíz de que el 23 octubre se entregaron las primeras cinco estaciones rehabilitadas de la Línea 12 del Metro, nos han estado reportando algunas anomalías, todavía como que faltan algunas cuestiones para mejorar el servicio en esta Línea 12 que ha enfrentado muchos problemas, sobre todo en su tramo elevado y en el tramo de las curvas.

Voy a platicar esta mañana con el licenciado Jorge Gaviño, él es el director del Sistema de Transporte Colectivo, el Metro de la Ciudad de México. ¿Cómo está, don Jorge? Qué gusto saludarle de nuevo, buenos días.

JORGE GAVIÑO (JG), DIRECTOR DEL SISTEMA DE TRANSPORTE COLECTIVO METRO: Muy buenos días, un abrazo, al auditorio también.

CONDUCTOR: Muchas gracias. Bueno, pues decíamos que se entregaron las primeras cinco estaciones del viaducto elevado de la Línea 12 y no sé qué reporte tenga usted. El fin de semana estuvieron haciendo recorridos para ver cómo se comportaba ya el tramo rehabilitado, más lo que falta de rehabilitar y que tengo entendido va a ser entregado próximamente, ¿verdad?

JORGE GAVIÑO: Sí, efectivamente. Estuvimos haciendo recorridos nocturnos.

La **Asamblea Legislativa** del Distrito Federal, todos los diputados de todas las fracciones, nos estuvieron pidiendo un recorrido. Ellos querían constatar la seguridad o la funcionalidad de la línea y, efectivamente, estuvimos con ellos haciendo un recorrido, bajamos a vías, estuvimos recorriendo toda la curva 27 y 28, que es la curva más cerrada, es una curva muy cerrada que tiene 200 metros de radio, es de las más comprometidas en toda la línea...

CONDUCTOR: Sí.

JORGE GAVIÑO: ... y entonces, estuvieron los diputados recorriendo y constatando ellos el estado de las vías.

Finalmente están funcionando adecuadamente, cada día tenemos más usuarios. Hemos llegado a tener cerca de 90 mil usuarios adicionales al abrir estas cinco estaciones, solamente en estas cinco estaciones hemos llegado a contar 90 mil usuarios más.

CONDUCTOR: Correcto. La gente me decía que todavía estaba lento el servicio, lenta la marcha de algunos trenes. Por ahí nos comentaron que a la mejor era un problema de alta tensión, o sea, se bajaba la tensión de la electricidad y esto generaba que avanzaran lento los trenes, ¿qué pasó con ello?

Seguimiento Informativo

Miércoles, 18 de Noviembre de 2015



JORGE GAVIÑO: Hace unos días, unos tres días hubo, efectivamente, una caída de tensión en las dos acometidas que tenemos. Generalmente esto no ocurre, porque como tenemos varios puntos en donde se induce la corriente eléctrica de mediana tensión...

CONDUCTOR: Sí.

JORGE GAVIÑO: ... nosotros la requisitamos y la bajamos hasta 150 voltios. Hubo una caída de tensión por parte de la Comisión Federal de Electricidad en los dos puntos y esto provocó que tuviéramos una marcha lenta en toda la línea y luego se desprogramaron los pilotajes automáticos y tuvimos que conducir con pilotaje controlado y esto se hace con 35 kilómetros por hora.

Esto duró cerca de ocho o nueve horas y, efectivamente, tuvimos en ese día problemas, pero al restablecerse el servicio, se restableció el pilotaje automático y estamos en línea, precisamente, en ese sentido, en pilotaje automático, que es una velocidad de origen de la línea y así estamos trabajando.

CONDUCTOR: Sí. ¿Qué han observado en cuanto al primer problema que presentó la Línea 12 recién inaugurada hace más de un año y que generó esta situación de tener que suspender el servicio en el tramo elevado para rehabilitarla? Me refiero al tema de los trenes y al tema de las vías...

JORGE GAVIÑO: Sí.

CONDUCTOR: ¿Sigue habiendo desgaste? ¿Qué han observado del comportamiento del paso de los trenes?

JORGE GAVIÑO: Bueno, yo quiero recordar que antes de inaugurar la línea, estoy hablando de antes de poner el servicio...

CONDUCTOR: Sí.

JORGE GAVIÑO: ... se tuvieron que sustituir cerca de mil 200 metros de rieles por un desgaste ondulatorio, es decir, antes de que los pasajeros se subieran a los trenes y antes de la inauguración se tuvo que cambiar los rieles, porque había un desgaste ondulatorio, que no conocían el origen, no sabían las causas.

Se cambiaron los rieles y se abrió el servicio y se empezó a seguir el desgaste ondulatorio.

Nosotros lo que hemos dicho desde el principio es de que este desgaste se va a controlar. ¿Cómo se va controlar? Bueno, primero fortaleciendo los rieles de los durmientes, teniendo rieles con un grado de acero más duro y también lo que se hizo fue cambiar la suspensión de los trenes.

Operando estas dos condiciones se va a controlar el desgaste con una lubricación especial, va haber desgaste ondulatorio permanente, pero controlado; es decir, lo que tendremos que estar haciendo y lo estamos haciendo ya de esa manera, es cuidar las curvas, reperfilarlas permanentemente y de la misma manera que lo estamos haciendo en la parte subterránea y vamos a continuar el servicio con seguridad de esta manera.

Se producirá en un costo adicional de mantenimiento y así habremos de operar en los próximos años, Martín.

CONDUCTOR: Correcto. Ahora, se está diciendo que va a haber una flota de 30 trenes con los que se va a dar servicio y que esto va a liegar o van a llegar hasta marzo, tengo entendido. ¿Así es?

JORGE GAVIÑO: Sí, en marzo tendremos ya todos los trenes reperfilados. ¿Qué es reperfilar los trenes? Es rectificar las ruedas de acero, se hace una geometría especial, la rectificación es un desgaste de las ruedas dándonos una geometría especial para que en las curvas se inscriban perfectamente bien las ruedas y los rieles.

Seguimiento Informativo

Miércoles, 18 de Noviembre de 2015



Nosotros estamos reperfilando los trenes y es un proceso no sencillo, tenemos que desmontar los trenes, cambiar los resortes helicoidales, verificar la suspensión del tren y rectificar las ruedas.

Esto va a permitir una distribución lineal en las curvas, los trenes los tendremos al 100 por ciento reperfilados estos 30 que mencionas en marzo. En estos momentos tenemos 11 trenes ya con ese perfil de rueda y con la suspensión cambiada y paulatinamente lo estaremos haciendo así y en marzo tendremos el 100 por ciento de los trenes reperfilados.

Mientras, estamos funcionando con 11 trenes reperfilados y con seis que están en proceso....

CONDUCTOR: Hay 17 trenes, ¿no?

JORGE GAVIÑO: Diecisiete trenes exactamente, vamos a abrir otras seis estaciones, evidentemente va a aumentar el flujo de personas, vamos a tener más usuarios en toda la línea y tendremos que operar entre 25 y 26 trenes ya reperfilados, pero esto será hasta marzo del año que entra.

CONDUCTOR: Perfecto. Entonces van a ser 30 trenes reperfilados, de los cuales ahorita hay 11 ya en circulación, seis que están circulando, pero que están todavía en proceso de reperfilado y para marzo ya habrá más o menos unos 30 trenes que van a estar corriendo en toda la línea, tengo entendido.

JORGE GAVIÑO: En toda la línea, efectivamente. Y la pregunta, que cuándo tendremos o abriremos con tiempo, efectivamente, el día de ayer la Secretaría de Obras nos indica que va trabajando en tiempo y en forma y al entregarnos ellos la línea ya con los cambios que hemos mencionado, podremos nosotros operar a finales de este mes, para abrirlos al público como nos lo ordenó el jefe de Gobierno.

CONDUCTOR: Correcto. Entonces ¿para cuándo estarían ya entregadas las otras líneas, las otras estaciones que no se abrieron el pasado 23 de octubre?

JORGE GAVIÑO: A finales de este mes. Ya estamos trabajando, a finales de este mes, con las personas, ya los usuarios.

CONDUCTOR: Son otras seis, ¿no? Otras seis estaciones.

JORGE GAVIÑO: Sí, hasta completar 20. Son seis estación en las que no están funcionando en este momento, incluyendo la terminal Tláhuac, la habremos de entregar a finales de este mes.

CONDUCTOR: ¿Y cómo van los trabajos para las estaciones subterráneas que sí están funcionando? Tengo entendido... Ya ve que usted nos dijo que estaban estudiando cómo le iban a dar mantenimiento y creo que se decidió que se le diera mantenimiento por las noches, ¿verdad?

JORGE GAVIÑO: Sí. Estamos trabajando en horario nocturno, tenemos cuatro horas por las noches para estarlas trabajando, trabajando también, haciendo los trabajos de reperfilado.

El año que entra vamos a sustituir en todas las curvas los rieles, la dureza que ya lo hemos señalado también en la parte de viaducto elevado y lo vamos a hacer de esta manera, pero solamente en horarios nocturnos para no suspender el servicio.

CONDUCTOR: Correcto. Ahora, otra pregunta, don Jorge, que en los últimos días el señor Martí Batres, que dirige Morena, estuvo diciendo que ustedes estaban pensando en subir las tarifas diferenciadas, que querían cobrarles a los del Estado de México una tarifa distinta y que esto era la puerta para que en un futuro cercano se cobrara a todos en general otra tarifa más elevada en el Metro, es decir que hubiera otro incremento en las tarifas del Metro, usted le dijo que esto no es verdad, ¿es cierto?

Seguimiento Informativo

Miércoles, 18 de Noviembre de 2015



JORGE GAVIÑO: Sí. Efectivamente, se señaló que estábamos nosotros pensando eso, (inaudible) el pensamiento de los demás, de ninguna manera se ha pensado subir la tarifa, el jefe de Gobierno nos ordenó que la tarifa sea la misma y así va a ser, y esto va a ser definitivo en el momento en que el jefe de Gobierno envíe el Presupuesto de Egresos y la Ley de Ingresos a la **Asamblea Legislativa** en donde deberá estar contemplada también la tarifa del Metro y será en los próximos meses.

Entonces evidentemente señalamos que no habrá aumento en la tarifa del Metro.

CONDUCTOR: O sea, no va a aumentar para nadie, no habrá aumentos diferenciados por lo menos de aquí hasta que acabe esta administración, ¿no?

JORGE GAVIÑO: Bueno, el presupuesto es anual, el presupuesto se va dando cada año, lo que yo tengo, la instrucción y el planteamiento del jefe de Gobierno es de que para el próximo año no se van a mover las tarifas.

CONDUCTOR: Correcto. ¿Hay alguna idea, don Jorge, de que el Estado de México o el Gobierno Federal también incrementan su participación, en el caso del Estado de México que aporte alguna cantidad de sus finanzas para apoyar la operación del Metro de la ciudad?

JORGE GAVIÑO: Bueno, esto cuando menos debería ser así, porque nosotros estamos dando un servicio metropolitano muy importante.

CONDUCTOR: Sí, claro.

JORGE GAVIÑO: Estamos trasladando cientos de millones de personas diarias, millones de personas del Estado de México están llegando a la ciudad vía Metro, tenemos diez estaciones en el Estado de México es este momento, se tiene pensada una ampliación muy importante de cerca de diez estaciones que van a llegar hasta Chalco.

Y si es de esta manera, pues evidentemente tendremos que pensar, ahí sí platicar con las autoridades del estado vecino y también con las autoridades federales para apoyar el mantenimiento y la operación de este servicio que está subsidiado por el Gobierno del Distrito Federal.

CONDUCTOR: Entonces ¿esto se haría vía apoyos o subsidios por parte de las finanzas estatales, en el caso del Estado de México?

JORGE GAVIÑO: Sí, esto tenemos que platicarlo en las reuniones de la autoridad metropolitana, porque finalmente la decisión del gobierno de la ciudad es no subir las tarifas, seguir subsidiando a los usuarios, pero entre más crecen los usuarios de otras partes de la Ciudad de México, tenemos que pensar en que tenemos la necesidad imperiosa de tener apoyos adicionales.

CONDUCTOR: Y lo mismo pasaría con el Gobierno Federal, que apoye, ¿no?

JORGE GAVIÑO: Sí. desde luego, porque cuando tenemos la idea del transporte del Estado de México, que viene de Toluca, ahora con el tren que se está ya construyendo y desarrollando, cuando se realice el Cetram en Observatorio, tendremos también un flujo importantísimo de personas del área metropolitana y el Gobierno Federal tendrá que tener una participación, no solamente la construcción, como lo está haciendo, porque finalmente la construcción es de recursos federales, pero la operación del flujo de personas que tenemos nosotros que empezar a distribuir a lo largo de la ciudad y llevarlas también a los...

(Se corta la comunicación)

CONDUCTOR: Sí, ¿bueno, bueno?

Seguimiento Informativo

Miércoles, 18 de Noviembre de 2015



JORGE GAVIÑO: Lo trasladamos al otro.

CONDUCTOR: Sí, sí, se nos estaba cortando un poquito, pero sí alcanzamos a escuchar, don Jorge, esto se hará como me dice, en el marco de las pláticas de la Comisión Metropolitana y también con el Gobierno Federal, que se le hará el planteamiento de que apoye a las finanzas, ¿no?

JORGE GAVIÑO: Sí, eso va a ser muy importante, el derecho a la movilidad es un derecho humano que el Gobierno del Distrito Federal, el Gobierno de la Ciudad de México ha tomado muy seriamente, tenemos que buscar la forma de transportar, de movilizar a los ciudadanos de una manera cabal, de una manera responsable, el transporte es vital para el desarrollo de las finanzas, no hay un desarrollo económico armónico, si no tenemos un transporte armónico también.

CONDUCTOR: Claro. En cuanto al presupuesto para el año próximo por el Metro, ¿cómo vamos? ¿Qué es lo que dice el paquete económico de la ciudad que está en la Asamblea Legislativa, don Jorge?

JORGE GAVIÑO: Parece ser que nos están contemplando con el mismo presupuesto, considerando la inflación recibir un aumento de un 4 por ciento aproximadamente de inflación.

Esto nos lleva a seguir teniendo un déficit en lo que sería el mantenimiento y nosotros lo hemos señalado claramente, sin ningún tapujo, necesitamos aproximadamente 20 mil millones de pesos para operar con crecimiento y con un mantenimiento adecuado, pero parece ser que no alcanzan los recursos y tendremos presupuesto similar al del año pasado con un incremento de un 4 por ciento de inflación.

CONDUCTOR: ¿Más o menos de cuánto estamos hablando?

JORGE GAVIÑO: Estamos hablando de 16 mil millones de pesos, 17 mil millones de pesos, aproximadamente.

CONDUCTOR: O sea, hay un déficit ahí como de cuatro mil, tres mil millones, ¿no?

JORGE GAVIÑO: De acuerdo, ésa es la cantidad.

CONDUCTOR: Bueno, pues ojalá esto se pueda resarcir, si se llega a un acuerdo con el gobierno mexiquense y el Gobierno Federal, se pueda resarcir aportando estos subsidios que den ambas instancias, ¿no?

JORGE GAVIÑO: Sí, porque el transporte del Metro está subsidiado. No nos alcanza el recurso del boleto para dar el servicio.

CONDUCTOR: Sí.

JORGE GAVIÑO: El gobierno de la ciudad está anualmente dando miles de millones de pesos para la operación del servicio y necesitamos eso, 20 mil millones de pesos entre todos los ingresos para poder operar y poder crecer...

CONDUCTOR: Sí.

JORGE GAVIÑO: ... poder detener el detrimento en el deterioro que hemos tenido durante muchos años...

CONDUCTOR: Sí.

JORGE GAVIÑO: ... y volver a crecer como Sistema de Transporte Colectivo.

CONDUCTOR: Bueno. Me dicen algunos usuarios que yo le pregunte a usted por qué en algunas estaciones del Metro pusieron vallas de color naranja separadoras, como en la terminal Rosario, de la Línea 7 del Metro. Me

NOTE OF THE STATE OF THE STATE

Seguimiento Informativo

Miércoles, 18 de Noviembre de 2015

dicen que llegan los usuarios, ya no pueden accesar directamente a los torniquetes, sino que tienen que recorrer un camino que forman estas vallas que son estorbosas porque quitan tiempo y el pasillo se reduce y la gente ya no puede circular libremente. Creo que son unas vallas color naranja.

JORGE GAVIÑO: Sí, en ciertas estaciones se maneja de esa manera en los horarios críticos, en los horarios punta, precisamente, para que las personas se distribuyan en tiempo y a lo largo de todo el andén para evitar aglomeraciones y de pronto llegan mil 500 personas, se satura el andén y no se puede dar el servicio.

De tal manera que tenemos ahí controlado el flujo de personas, estamos hablando solamente en horas punta, en horas pico en donde cada tren puede trasladar cerca de mil 500 personas.

CONDUCTOR: Claro.

JORGE GAVIÑO: O sea, es una cantidad importante, pero no suficiente en horas pico, estamos hablando de horarios de dos horas en la mañana, dos horas por la tarde, son cuatro horas, aproximadamente...

CONDUCTOR: Sí.

JORGE GAVIÑO: ... donde tenemos una muy importante afluencia y esto tenemos que hacerlo con mucho cuidado...

CONDUCTOR: Claro.

JORGE GAVIÑO: ... con mucha inteligencia, en donde tenemos que distribuir a las personas para que, efectivamente, vayan caminando...

CONDUCTOR: Sí.

JORGE GAVIÑO: ... vayan permitiendo llegar los trenes y manejar la afluencia.

CONDUCTOR: Sí, es un problema de saturación.

JORGE GAVIÑO: Sí, exactamente.

CONDUCTOR: Otra pregunta del público: "¿Por qué en la Línea 8 siguen no sólo los vagoneros, sino también los bocineros?" Línea 8.

JORGE GAVIÑO: Bueno, hemos reducido el tema de los bocineros de una manera muy importante. El día de antier tuve todavía una revisión adicional a las autoridades correspondientes y no tengo reporte que existan en este momento bocineros; pero estamos con un operativo permanente para evitar que entren bocinas a los trenes.

Hemos continuado con bocineros, muchos de ellos invidentes...

CONDUCTOR: Sí.

JORGE GAVIÑO: ... que siguen insistiendo en esa práctica. Nosotros estamos... Sin remitir a los invidentes a las autoridades, porque no queremos lesionar aún más el asunto de derechos que ellos tienen. Sin embargo, no vamos a permitir tampoco esa práctica para ninguna persona.

CONDUCTOR: Correcto. Sí, porque me dicen que sí han visto bocineros en la Línea 8, ahí nada más para que usted lo tenga en cuenta, ¿no?

JORGE GAVIÑO: La vamos a reforzar la Línea 8...

Seguimiento Informativo

Miércoles, 18 de Noviembre de 2015



CONDUCTOR: Bueno.

JORGE GAVIÑO: ... ahorita con lo que nos comentan, lo vamos a hacer de inmediato.

CONDUCTOR: Bueno. Pues vamos a estar pendientes, le agradezco mucho estas precisiones y seguimos atentos al funcionamiento ahí de la Línea 12, sobre todo de las estaciones que ya se entregaron y las que se van a entregar a finales de este mes, ¿no?

JORGE GAVIÑO: Un placer, el agradecido soy yo y mando un abrazo al auditorio.

CONDUCTOR: Muchas gracias, que tenga buen día.

JORGE GAVIÑO: Hasta luego.

CONDUCTOR: Gracias. Es el director del Metro de la Ciudad de México, el licenciado Jorge Gaviño Ambriz.

http://www.emedios.com.mx/genericas/detallenotaenlace.aspx?id=176987594&idc=1555&idu=36761&id_tn=-1&marcaKeywords=1&servicio=4&AA=0&sint=1&p=&cve_cliente=1555&fecha=18/11/2015&mr=91

PRECIO DEL BOLETO DEL METRO NO SUBIRÁ IÑAKI MANERO/ JOHANA FLORES; PANORAMA INFORMATIVO/88.9FM;07:49HRS.

CONDUCTOR: Que ya quedo claro el tema del precio del boleto del metro, seguirá en los cinco pesos, platicamos ya tendrá un mes, con el director del metro, con Jorge Gaviño, y nos decía: "No, no va a aumentar, el precio del boleto del metro, pregunta directita, ¿director, va aumentar el precio del boleto del metro? y nos decía, "No", Después como a los ocho días, salió con qué pues podría ser, porque aquello del subsidio y ya sabemos y entonces, incluso con la idea que no es nueva, de que el metro se cobre de acuerdo con el sapo sea la pedrada. Bueno pues ahora reitera, no, se queda en cinco pesos.

REPORTERA: Así es Alejandro, pues dice que todo se ha tratado de un rumor, el director del metro Jorge Gaviño, que el boleto del metro no va a subir, se va a mantener en cinco pesos la tarifa y que esto se va a aclarar en breve, en cuanto el jefe de gobierno del DF, Miguel Mancera, pues envié a la **Asamblea Legislativa** el proyecto de ingresos y egresos de la ciudad de México y ahí, pues establecerán la tarifa del boleto del metro que se mantendrá vigente, vamos a escuchar.

JORGE GAVIÑO DIRECTOR DEL SISTEMA COLECTIVO (METRO): "No va a haber aumento alguno a la tarifa, seguirá costando cinco pesos, esa fue la instrucción que nos dio el jefe de gobierno y así lo vamos a hacer, seguramente en los próximos días él enviará el proyecto de ingresos y de egresos a la **Asamblea Legislativa**, y en ese momento quedará claro y quedara sin materia esta discusión absurda, porque no ha habido ningún planteamiento de aumento al boleto del metro".

Alejandro, lo que si es que vuelve a reconocer que si se requieren más recursos para el mantenimiento de la red y también frenar el deterioro que esta padece, pero dice que se va a buscar a mediano y largo plazo, que dependencias de gobierno local subsidien a sus propios beneficiarios y que también se estará buscando a las autoridades del Estado de México para que ellos también aporten su granito de arena, porque dice que pues el metro da subsidio a millones de personas también provenientes del Estado de México, y también dijo que pues estaría buscando al gobierno federal, ya que el metro es un sistema metropolitano, escuchemos.

JORGE GAVIÑO: "El Sistema de Transporte Colectivo no puede seguir manteniendo subsidios sin que nos apoye otras instancias de gobierno, y no solamente hablo del gobierno local, sino tenemos que hablar también

Seguimiento Informativo

Miércoles, 18 de Noviembre de 2015



del gobierno del Estado de México, porque ellos también están participando con cientos de miles de usuarios diarios, que estamos subsidiándolos los citadinos y también el gobierno federal, en el sentido de que estamos haciendo nosotros un transporte metropolitano, de tal manera que el planteamiento es a mediano y largo plazo, de revisar los subsidios para que el metro tenga más recursos".

Alejandro pues ahí está, él dice que pues aclara este rumor, que se mantiene la tarifa en cinco pesos, no va a cambiar pero que si se estará buscando alguna otra forma para pues subsidiar, tanto a beneficiarios que entran gratis a la red y pues a la gente proveniente del Estado de México, Alejandro este es el panorama.

CONDUCTOR: Gracias Johana, pues si ahí está el escenario es un tema adivinable, se tiene que mantener la tarifa del metro, tiene un año que subió no te puede salir otra vez con el cuento de va a subir, no es popular el tema, entonces era una lógica que tendría que quedarse en los cinco pesos en los que llego, apenas empezando este 2015.

LA ASAMBLEA LEGISLATIVA CAPITALINA INSTALÓ LA COMISIÓN ESPECIAL DEL AEROPUERTO CARLOS GONZÁLEZ; FORMATO 21/790AM8:24HRS.

CONDUCTOR: La Asamblea Legislativa capitalina instaló la Comisión Especial del Aeropuerto que analizará y dará seguimiento al destino de 710 hectáreas de terreno que ocupa actualmente la terminal aérea.

http://www.emedios.com.mx/genericas/detallenotaenlace.aspx?id=176990496&idc=1555&idu=36761&id_tn=-12marcaKeywords=1&servicio=4&AA=0&sint=1&p=&cve_cliente=1555&fecha=18/11/2015&mr=91

NOTICIAS TELEVISIVAS

TANYA MÜLLER COMPARECERÁ EN LA ASAMBLEA LEGISLATIVA JORGE ZARZA; HECHOS AM/ CANAL 13/TV AZTECA;08:32HRS.

CONDUCTORA: Tanya Müller, secretaria del Medio Ambiente capitalina comparecerá en la **Asamblea** Legislativa.

http://www.emedios.com.mx/genericas/detallenotaenlace.aspx?id=176993875&idc=1555&idu=36761&id tn=-1&marcaKeywords=1&servicio=4&AA=0&sint=1&p=&cve_cliente=1555&fecha=18/11/2015&mr=92

JORGE GAVIÑO ASEGURA QUE OBRAS DE LÍNEA 12 DEL METRO VAN EN TIEMPO ESTEBAN ARCE/ ANA LUCÍA ORDOÑA; MATUTINO EXPRESS/ CANAL 4 / TELEVISA;10:14HRS.

CONDUCTORA: Jorge Gaviño, director general del Sistema de Transporte Colectivo Metro, aseguró que las obras para reabrir el resto de la Línea 12 del Metro van en tiempo y forma; dijo que se tiene un avance del 80 por ciento y que la reinauguración de las seis estaciones que aún permanecen cerradas se va a realizar a finales de este mes, como se estableció.

Seguimiento Informativo

Miércoles, 18 de Noviembre de 2015



En otro tema, Jorge Gaviño descartó las versiones que indican que el Gobierno capitalino pretende incrementar la tarifa del Metro a usuarios que no viven aquí en la Ciudad de México.

JORGE GAVIÑO, DIRECTOR DEL STC METRO: "El planteamiento es que no va a haber aumento alguno a la tarifa, seguirá costando cinco pesos; esa fue la instrucción que nos dio el jefe de Gobierno y así lo vamos a hacer.

"Seguramente en los próximos días él enviará el proyecto de ingresos y de egresos a la **Asamblea Legislativa** y en ese momento quedará claro y quedará sin materia esta discusión absurda".

http://www.emedios.com.mx/genericas/detallenotaenlace.aspx?id=177006036&idc=1555&idu=36761&id_tn=-1&marcaKeywords=1&servicio=4&AA=0&sint=1&p=&cve_cliente=1555&fecha=18/11/2015&mr=92

NOTICIAS EN INTERNET

TENSIÓN ENTRE GDF Y CUAJIMALPA POR DESLAVES PORTAL EL UNIVERSAL;18/11/15

Los desgajamientos en la zona de Santa Fe generaron tensión entre el gobierno capitalino y la delegación Cuajimalpa, presidida por el priísta Miguel Ángel Salazar.

El GDF busca derrumbar el inmueble por protección civil mientras que la demarcación, asegura, no ha sido notificada sobre las acciones que se emprenderán en la zona.

El jefe de gobierno, Miguel Ángel Mancera, aseguró que, sin adelantar resultados, el origen del derrumbe pudo ser el peso de una de las antenas en la zona, por lo cual se revisa con el gobierno delegacional los documentos relacionados sobre los permisos otorgados por Cuajimalpa.

Debido al riesgo que representa, informó que iniciará el proceso administrativo y técnico para derrumbar el inmueble ubicado en Altavista 111, propiedad de Arturo Rosette.

Sin embargo, la administración de Miguel Ángel Salazar comunicó que, hasta el momento, "ninguna instancia del GDF ha invitado o citado para conocer los avances de estudios realizados ni los trabajos de mitigación" en la zona.

En un comunicado, aseguró que al no contar con información al respecto no puede ejercer ninguna acción, por lo que la delegación continuará monitoreando la actividad del talud, en tanto el gobierno capitalino proporcione información para ejercer acciones en conjunto.

También el diputado **Adrián Rubalcava** emitió un comunicado en Facebook donde expresó que todos los trámites y procedimientos administrativos se apegaron a estricto derecho y cumplieron con todos los requisitos de ley.

Al respecto, la diputada local de Morena en la Gustavo A. Madero, **Juana Ángeles Valencia**, afirmó que las viviendas ubicadas en la colonia Prados de la Montaña no son las únicas en el Distrito Federal que se encuentran en riesgo, ya que la ciudad ubica cerca de 281 mil inmuebles en riesgo, incluidos dos inmuebles en la Gustavo A. Madero.

Seguimiento Informativo

Miércoles, 18 de Noviembre de 2015



Aseguró que pese a que el 70 por ciento del suelo en Cuajimalpa está catalogado como de conservación, la corrupción en los gobiernos priístas y perredistas permitió el cambio a uso comercial, lo que también ha generado el desplazamiento de grupos originarios.

La torre de American Tower, construida en 1997, originalmente en el permiso de construcción tenía un peso de 4.35 toneladas, sin embargo al final la torre tuvo un peso de cinco toneladas; por lo que 10 años después se ordenó su demolición y el año pasado, el ex delegado **Adrián Rubalcava** volvió a pedir su derrumbe, sin embargo, el propietario Carlos Rosette se opuso.

http://www.redpolitica.mx/metropoli/enterate-tension-entre-gdf-y-cuajimalpa-por-deslaves

PONEN FRENO A DESIGNACIONES PORAL EXCELSIOR;18/11/15

Los nombramientos para ocupar las unidades administrativas de la Asamblea Legislativa (ALDF) que son la Oficialía Mayor, Tesorería y Contraloría General, continúan en stand by después de dos meses de arrancar la VII Legislatura, aunque el Grupo Parlamentario de Morena ya tiene una propuesta que presentará ante la Comisión de Gobierno.

El diputado César Cravioto dijo que quienes ocupen estos puestos deben ser perfiles comprobados y no obedecer a cuotas políticas como siempre ha ocurrido en la ALDF.

"Vamos a ver hasta dónde llegan sus niveles de cinismo, por eso nosotros vamos a plantear que tienen que ser personas con perfiles comprobados; si ellos hacen un reparto político serán responsables", comentó el coordinador de Morena.

Para ocupar el cargo de Oficial Mayor, este partido propondrá a Mario Joaquín Zepeda Martínez, maestro en economía y estudiante de Doctorado por la UNAM, ex secretario técnico de la Comisión de Hacienda en ALDF y en la Cámara de Diputados, exasesor de Andrés Manuel López Obrador y director general del Servicio de Transporte Eléctrico.

Para el mismo puesto, Víctor Manuel Morra Mercado, abogado, maestro en ciencias políticas y sociales y maestro en administración pública.

Como tesorero, José Guadalupe Rea Prieto, economista y pasante de derecho por la UNAM, trabajó en el área financiera de la Secretaría de Seguridad Pública (SSPDF).

Miguel Ángel Porras Robles es la propuesta de Morena para la Contraloría General y es maestro en administración; fue contralor interno en la SSP.

Leonel Luna, presidente de la Comisión de Gobierno de la ALDF, negó que los nombramientos de las áreas administrativas estén próximos, pues aseguró que la prioridad es la discusión presupuestal....[tc]

http://www.excelsior.com.mx/comunidad/2015/11/18/1058009

LA PRODUCTIVIDAD NO SE DETIENE EN LA ALDF PESE A POSTURA DE MORENA: LEONEL LUNA PORTAL RADIOEXPRESIONMEXICO; 18/11/15

VII LEGISLATURA

Seguimiento Informativo

Miércoles, 18 de Noviembre de 2015

El presidente de la Comisión de Gobierno de la **Asamblea Legislativa** del Distrito Federal (ALDF), **Leonel Luna Estrada**, informó que el órgano legislativo sigue una ruta de productividad en función del compromiso asumido por la mayoría de los legisladores al inicio de la Séptima Legislatura.

El también líder del grupo parlamentario del Partido de la Revolución Democrática (PRD) en la Asamblea, detalló que este próximo viernes 19 de noviembre del año quedarán instaladas el total de 63 comisiones y comités, ya que las 19 que preside Morena serán instaladas por los vicecoordinadores de las mismas para evitar caer en una parálisis legislativa.

"Los demás grupos parlamentarios, los 9 grupos parlamentarios restantes decidimos que el trabajo no puede detenerse, no estamos a caprichos ni a cuestiones que vayan en contra de la productividad legislativa", explicó el presidente de la ALDF.

Las comisiones y comités que serán instalados son:

- Comisión de Asuntos Indígenas, Pueblos y Barrios Originarios y Atención a Migrantes.
- Comisión de la Diversidad
- Comisión de Población y Desarrollo
- -Comisión Especial de Estudios Legislativos
- -Comisión Especial de Fomento a la Inversión e Infraestructura para la Ciudad
- Comisión Especial para Límites Territoriales
- Comisión Especial para la Modernización de la Función Pública
- Comisión Especial de Reclusorios
- Comisión Especial sobre el Suministro y Cobro de Energía Eléctrica del DF
- Comisión Especial del Aeropuerto
- Comisión Especial para Prevenir y Erradicar la Discriminación
- Comisión Especial para el Diseño de Políticas Públicas para el
- -Combate a la Pobreza Extrema
- Comité de Atención, Orientación y Quejas Ciudadanas
- Comité de Bibliotecas Francisco Zarco
- Comité de Asuntos Internacionales
- Comité de Capacitación y Desarrollo Parlamentario
- Comité para la Promoción y Seguimiento de la Cultura de la Legalidad
- Comité de Estudios y Estadísticas de la Ciudad de México
- Comité de Asuntos Internacionales

Luna Estrada explicó que el 70 por ciento del trabajo parlamentario corresponde a las votaciones y dictámenes que se dan en comisiones, de ahí la importancia tanto de su instalación como de la participación de los diputados.

"Si deciden definitivamente no aceptar esa responsabilidad que implica ser presidente de una comisión, entonces estaríamos generando un acuerdo distinto con los grupos parlamentarios para generar una conformación diferente que obedezca a los equilibrios", advirtió.

El presidente de la ALDF llamó al grupo parlamentario de Morena a integrarse al trabajo parlamentario pero sobre todo a asumir el compromiso con los ciudadanos que depositaron su confianza en ellos el pasado 7 de junio.

www.radioexpresionmexico.com

Seguimiento Informativo

Miércoles, 18 de Noviembre de 2015



El vicecoordinador del Grupo Parlamentario del Partido de la Revolución Democrática en la **Asamblea Legislativa** del Distrito Federal (ALDF), **Raúl Flores**, urgió a crear en la Ciudad de México un observatorio de la diversidad sexual, en donde los diputados locales, universidades, las ONG y otros integrantes de la sociedad civil contribuyan con la aportación de ideas para lograr reconocimiento pleno de los derechos de la comunidad LGBTTTI y acabar de lleno con la estigmatización social de la que siguen siendo objeto.

El diputado perredista reiteró el apoyo, acompañamiento y colaboración de la bancada del Partido de la Revolución Democrática en los trabajos necesarios para cristalizar dicha propuesta, pues consideró que "es parte de la inversión social que se tiene que hacer en favor de todas las personas con preferencias sexuales diferentes".

Al asistir como invitado a la instalación de la Comisión de la Diversidad de la VII Legislatura de la ALDF, Flores García dijo que avalar dicha propuesta significaría un paso importante por reivindicar los derechos y libertades de los integrantes de la comunidad LGBTTTI, y aprovechó la ocasión para criticar a las y a los diputados de los partidos que se asumen de izquierda pero que son omisos ante las necesidades de la diversidad sexual, pues al hacerlo, dijo, "cometen una omisión con la historia y la justicia hacia estos grupos".

Para el también presidente del PRD en la capital del país es una prioridad trabajar en favor de los derechos de la comunidad lésbico, gay y transexual por lo que prometió trabajar en la legislación vigente para lograr una sociedad totalmente abierta y tolerante en la Ciudad de México.

En el acto de instalación de la Comisión, que fue presidido por la diputada Rebeca Peralta en su calidad de vicepresidenta de la misma, estuvieron presentes Jacqueline L'Hoist, titular de la COPRED, e integrantes de la Secretaría Nacional de la Diversidad Sexual del Partido de la Revolución Democrática.

www.diariociudadano.com.mx

"ESCUELAS DE AMLO, DE SOBRA; HAY OFERTA" PORTAL LA RAZÓN;18/11/15

Diputada Cynthia López señala que hay suficientes planteles; dice: Morena no presentó en la ALDF un plan serio sobre sus universidades

La diputada del grupo parlamentario del Partido Revolucionario Institucional (PRI) Cynthia López Castro, afirmó que en el Distrito Federal hay 530 mil estudiantes universitarios y existen 693 escuelas, 245 públicas y 448 privadas, por lo que "no hace falta oferta de universidades".

Señaló que los rechazados de la UNAM, UAM o IPN tienen otras 600 opciones para estudiar y precisó que en la delegación Cuauhtémoc hay 69 escuelas de educación superior, 19 en Gustavo A. Madero, y 25 en Tlalpan, salvo en Xochimilco y Azcapotzalco, donde no hay universidades.

En entrevista para La Razón, López manifestó que el partido Morena en la **Asamblea Legislativa** del Distrito Federal no ha presentado una iniciativa seria, ni estudios adecuados sobre cómo va a desarrollar el plan, pues un plantel de educación superior para 600 estudiantes "en plan austero" tiene un valor de construcción de 20 millones de pesos, y cinco planteles valdrían 100 millones de pesos, lo cual "no le va a alcanzar a Morena", dijo.

Abundó que si Morena, el partido de López Obrador, da la mitad de sus prerrogativas para cinco facultades que no les alcanzará, entonces ¿de qué van a vivir? Se pregunta y apuntó que la Asociación Nacional de Universidades e Instituciones de Educación Superior (ANUIES) no ha certificado la Universidad Autónoma de la

Seguimiento Informativo

Miércoles, 18 de Noviembre de 2015



Ciudad de México (UACM); reafirmó que cada estudiante de esos planteles tiene un costo para el erario de 10.5 millones de pesos.

http://www.razon.com.mx/spip.php?article285551

REFORMAS PARA INHIBIR DELITOS EN CENTROS PENITENCIARIOS, PRESENTÓ EL DIPUTADO ISRAEL BETANZOS PORTAL RADIOEXPRESIONMEXICO:18/11/15

Los centros penitenciarios del Distrito Federal enfrentan marcadas carencias organizacionales y serias deficiencias funcionales que derivan en la existencia de redes delictivas entre personal administrativo, de custodia e internos, así como altos niveles de corrupción en todas sus formas y modalidades: tráfico de influencias, rezago en la revisión de expedientes, introducción, venta y consumo de drogas, extorsión, prostitución, impunidad y violencia.

El principal problema que enfrentan los distintos centros de reclusión es la sobrepoblación, condición que viola la norma penitenciaria que establece la separación entre los internos sentenciados y los sujetos a proceso, provocando con ello que internos que cometieron su primer delito convivan con peligrosos reincidentes.

Ante este escenario, el coordinador del grupo parlamentario del Partido Revolucionario Institucional (PRI) en la Asamblea Legislativa del Distrito Federal (ALDF), Israel Betanzos Cortes, presentó una iniciativa de reforma a la Ley Orgánica de la Procuraduría de Justicia del Distrito Federal, al Código de Procedimientos Penales y a la ley que regula el uso de la tecnología para la seguridad pública del Distrito Federal con el propósito de fortalecer la vigilancia de reclusorios preventivos y centros de ejecución de penas a través de un centro de monitoreo de circuito cerrado.

Expuso que con las reformas, la procuraduría capitalina tendrá la atribuciones necesarias para que en conjunto con la Secretaría de Gobierno del Distrito Federal, por conducto de la Subsecretaría de Sistema Penitenciario, establezca el órgano competente que finque responsabilidad penal cuando se detecten actos de corrupción o que atenten contra la integridad de los individuos.

Subrayó la importancia de inhibir actos ilícitos de funcionarios y reclusos, porque advirtió que los grupos de poder, que se convierten en autogobiernos en los centros penitenciarios, no sólo controlan las actividades delictivas como el tráfico de drogas o la prostitución, sino que también generan redes de corrupción con autoridades.

www.radioexpresionmexico.com

PROTECCIÓN CIVIL E INVEA DEBERÁN EMPRENDER OPERATIVO EMERGENTE EN DELEGACIONES PORTAL URBEPOLITICA:18/11/15

La Asamblea Legislativa del Distrito Federal solicitó a la Secretaría de Protección Civil, al Instituto de Verificación Administrativa del Distrito Federal, así como a las 16 delegaciones, realicen un operativo emergente de verificación en todas las demarcaciones, a fin de detectar y en su caso clausurar y sancionar todas las construcciones localizadas en zonas de riesgo que pongan en peligro la integridad de los capitalinos.

Lo anterior luego de que el punto de acuerdo promovido por la diputada priísta Cynthia López Castro en este respecto fuera aprobado por los integrantes de la VII Legislatura.

Seguimiento Informativo

Miércoles, 18 de Noviembre de 2015



Además de los operativos que tendrán que realizarse, las dependencias del Gobierno capitalino deberán enviar las bases de datos compiladas durante los mismos al órgano del Legislativo local.

De manera específica, la demanda de la diputada tricolor hizo referencia a los recientes acontecimientos ocurridos en Santa Fe, donde en octubre pasado se registró un deslave que puso en riesgo la integridad de 116 vecinos que habitaban en una torre de departamentos del fraccionamiento Vista del Campo.

En este sentido, **López Castro** señaló que antes estos hechos "resulta inadmisible que a más de cinco años de que autoridades del Gobierno central se comprometieran a trabajar para evitar construcciones en zonas de riesgo, ocurran situaciones de peligro como lo sucedido con el talud de Santa Fe y se quieran implementar medidas después de ocurrido el desgajamiento y no antes de otorgar los permisos".

De manera sorpresiva, el punto de acuerdo fue suscrito por el perredista Víctor Hugo Romo; David Ricardo Cervantes Peredo, de MORENA y respaldada la presidenta de la Comisión de Protección Civil.

www.urbepolitica.com

LA ALIANZA PRI-GDF PORTAL EL UNIVERSAL;18/11/15

La administración capitalina tendrá un aliado de peso para la definición del presupuesto 2016, que en los próximos días comenzará a "cocinarse" en la **Asamblea Legislativa** del Distrito Federal. Se trata, nos dicen, del Partido Revolucionario Institucional (PRI). Ayer el dirigente del tricolor, **Mauricio López**, y el líder de la bancada en la **ALDF**, **Israel Betanzos**, se reunieron con la secretaria de Gobierno, Patricia Mercado, para tratar los aspectos del presupuesto que le interesan a la administración local, así como también negociar apoyos económicos para las tres delegaciones que ellos gobiernan en la ciudad. Nos cuentan que la reunión se realizó en muy buenos términos, por lo que esta alianza podría durar más allá del análisis del paquete económico de la ciudad.

En riesgo ciclo escolar de prepas

En la Secretaría de Educación de Distrito Federal se encendieron las alertas con el estallamiento de la huelga en las 20 preparatorias de la administración capitalina. El motivo no son las movilizaciones y amagos del sindicato, sino que el próximo 12 de diciembre termina el ciclo escolar y dos semanas antes inicia el periodo de exámenes finales. De no llegarse a un acuerdo en los próximos días se estaría poniendo en riesgo a más de 33 mil alumnos. Por lo pronto, el director de las preparatorias, Ulises Lara, aseguró que sólo puede aumentar 3.5% el salarios de los trabajadores, lo que rechazó el líder del gremio, Juan Antonio Díaz. Se vienen días difíciles en el IEMS.

Nuevo dirigente en la CNOP

Sin hacer tanto ruido, en el PRI capitalino continúan los ajustes al interior de su organización y, nos dicen, de cara al proceso electoral del 2018 con la finalidad de llegar con una buena estructura social. La Confederación Nacional de Organizaciones Populares (CNOP), que en antaño aglutinaba a los comerciantes, ya tiene nuevo dirigente y se trata del ex diputado local Jorge García. Nos cuentan que el nuevo secretario general es gente muy cercana a la líder de comerciantes ambulantes y ex diputada local, Alejandra Barrios, la cual compitió por la delegación Cuauhtémoc. Todo parece indicar que esta agrupación tendrá el peso del comercio, nada más que en esta ocasión sería de los informales.

Congreso mexiquense olvida la austeridad

Cada día parece más lejana la posibilidad de que un plan de austeridad para el Congreso del Estado de México se convierta en realidad. Todo indica que los legisladores se resisten a renunciar a algunos de sus privilegios, ya

Seguimiento Informativo

Miércoles, 18 de Noviembre de 2015



que en el presupuesto aprobado para el año próximo nuevamente se incluye una partida de más de 200 millones de pesos para el Programa de Apoyo a la Comunidad (PAC), el cual se distribuye entre los 75 diputados y es operado discrecionalmente, sin una comprobación plena y transparente. Algunos legisladores, como los de Morena y el perredista Javier Salinas, propusieron la cancelación del programa, pero al final la propuesta fue rechazada y el PAC se aprobó con la mayoría de todos.

http://www.eluniversal.com.mx/articulo/metropoli/df/2015/11/18/la-alianza-pri-gdf

MORENA DEBE RESPONDER POR QUÉ VOTÓ EN CONTRA DE LA DESVINCULACIÓN DEL MINISALARIO PORTAL URBEPOLITICA;18/11/15

Con actas en mano, Elizabeth Mateos, Leonel Luna y Víctor Hugo Romo demandaron a los diputados federales de MORENA responder por los intentos de bloqueo a la desindexación del salario mínimo en la Cámara de Diputados. Con ello, aseguran los perredistas, los obradoristas demuestran "no estar a favor de los trabajadores".

En conferencia de prensa, **Luna** aseguró que su Grupo Parlamentario respalda la iniciativa de desindexación del salario mínimo que será presentada el día de mañana, por lo que llamó a los integrantes de San Lázaro a aprobar este nuevo paradigma en la vida político-laboral del país.

"Apoyar ese tipo de iniciativas, que vengan en beneficio de la clase trabajadora de este país, siempre hemos impulsado la libertad sindical, siempre hemos impulsado reformas que permitan tener la capacidad adquisitiva que merecen los trabajadores de este país", declaró el también presidente de la Comisión de Gobierno.

Mientras tanto, **Mauricio Toledo**, en calidad de presidente de la Comisión de Presupuesto y Cuenta Pública, demandó a los diputados de MORENA el explicar por qué sus representantes en las Comisiones de Asuntos Constitucionales y la Comisión de Hacienda votan en contra del dictamen lo mismo que faltan a las importantes reuniones donde se discute un tema prioritario para la clase trabajadora.

"¿Por qué Morena está en contra del aumento del salario de los trabajadores en la ciudad y en el país? ¿Por qué su legislador votó en contra? ¿Por qué el diputado Virgilio Dante Caballero hizo vacío en la Comisión de Puntos Constitucionales y no asistió? ¿Por qué se dicen apoyar al pueblo trabajador?", cuestionó de manera enfática el ex delegado de Coyoacán.

En tanto, la vocera del grupo parlamentario del PRD, la diputada **Elizabeth Mateos**, aseguró que lo que se busca con esta reforma es "la recuperación gradual del poder adquisitivo y de los ingresos de los trabajadores", hecho que sin duda incidirá en la calidad de vida de los habitantes del país.

www.urbepolitica.com

XVIII, SIN PENA... NI GLORIA PORTAL EXCELSIOR;18/11/15

De no ocurrir nada fuera de lo habitual en las próximas horas, o días, que pueda modificar de manera radical la expectativa existente, la XVIII Asamblea Nacional Extraordinaria convocada por el PAN, para este sábado, en la capital del país, deberá transcurrir sin pena, sin problema, pues. ¡Pero, también, sin gloria! Y esto, porque si bien la temática a tratar en dicho encuentro —y que se prevé logre reunir a poco más de 2 mil militantes blanquiazules— incluye el debate y/o votación de asuntos que deberán modificar los estatutos generales vigentes, lo cierto es que los mismos no alterarán en forma alguna "el modo actual de ser..." —o de andar, diría alguno— del panismo. Son cambios, los que se prevén sean propuestos, más orientados a adecuar la legislación de Acción Nacional hacia las nuevas disposiciones legales y/o de la dirigencia en turno, que a asuntos de

Seguimiento Informativo

Miércoles, 18 de Noviembre de 2015



doctrina, programas de acción, plataforma y/o acciones de fondo. Ni siquiera el tema de las (posibles) alianzas a signar con sus tradicionales opositores de izquierda —"con el perredismo expriista actual, en particular"— será objeto de atención o debate este sábado.

Sí lo será, por el contrario, la creación (a nivel estatutario) de la nueva Comisión Especial Anticorrupción, encabezada por Luis Felipe Bravo Mena que, apenas en agosto, ordenó integrar el queretano Ricardo Anaya Cortés e, igualmente, la creación de una Unidad de Transparencia que, "de manera activa y eficiente", coadyuve a desterrar los rasgos de opacidad en la operación cotidiana y, particularmente, en el manejo de recursos, tanto por parte de los órganos directivos del partido como, fundamentalmente, en el quehacer político público.

A no ser por la discusión y eventual aprobación de puntos como los relevantes o, de manera notable, la disposición por la cual "la paridad de género en todos los órganos de dirección del partido, igual a nivel nacional, estatal o municipal, será obligatoria", una propuesta que, más allá de sus implicaciones de otra naturaleza, parece destinada a chocar contra la realidad de muchos comités estatales y/o a nivel local donde, a decir de un experimentado exdirigente, "con muchísimo trabajo, apenas si logramos reunir a los ocupantes de los principales puestos...".

Más allá de lo anterior, y de algunas acciones de opositores a la actual dirigencia, que pudieran derivar en "ruido o intentos por alterar el orden", no se ve cómo el encuentro del PAN pudiera transitar por una ruta que no sea la de la cordialidad y/o la plena armonía entre los asistentes. Ahora sí que, como decimos con frecuencia, al tiempo... ASTERISCOS * Tal como se previó desde un primer momento, la confrontación entre la triple alianza mancerista, integrada por legisladores de extracción perredista (Leonel Luna), panista (Jorge Romero Herrera) y priista (José Encarnación Alfaro), al menos, y la primera minoría de diputados provenientes del Movimiento Regeneración Nacional en la Asamblea Legislativa capitalina, no tiene para cuándo acabar, prueba de ello, es lo que ocurrió ayer mismo, cuando, de manera obligada, los vicepresidentes de las fuerzas aliancistas debieron constituir comisiones —Diversidad, Población y Desarrollo, así como la Especial de Estudios Legislativos— y que, teniendo por presidente a un moreno, éstos se negaron a instalar.

* Vaya dura y frontal crítica la que, en su edición del domingo enderezó el semanario Desde la Fe, editado por la Arquidiócesis Primada de México que lidera el cardenal Norberto Rivera Carrera, en contra de la "infausta dictadura" de la (tremenda) Suprema Corte de Justicia, de Luis María Aguilar Morales, y a la que urgió frenar, mediante una reforma constitucional, sus extralimitaciones y desmesurado poder. Esto, como antes al aborto, a los matrimonios entre personas del mismo sexo y a la adopción por parte de éstos, así como a la aprobación del consumo de mariguana con fines recreativos...

Veámonos el viernes, con otro asunto De naturaleza política.

http://www.excelsior.com.mx/opinion/enrique-aranda/2015/11/18/1058020

PROTECCIÓN CIVIL E INVEA DEBERÁN EMPRENDER OPERATIVO EMERGENTE EN DELEGACIONES PORTAL URBEPOLITICA;18/11/15

La Asamblea Legislativa del Distrito Federal solicitó a la Secretaría de Protección Civil, al Instituto de Verificación Administrativa del Distrito Federal, así como a las 16 delegaciones, realicen un operativo emergente de verificación en todas las demarcaciones, a fin de detectar y en su caso clausurar y sancionar todas las construcciones localizadas en zonas de riesgo que pongan en peligro la integridad de los capitalinos.

Lo anterior luego de que el punto de acuerdo promovido por la diputada priísta Cynthia López Castro en este respecto fuera aprobado por los integrantes de la VII Legislatura.

Seguimiento Informativo

Miércoles, 18 de Noviembre de 2015



Además de los operativos que tendrán que realizarse, las dependencias del Gobierno capitalino deberán enviar las bases de datos compiladas durante los mismos al órgano del Legislativo local.

De manera específica, la demanda de la diputada tricolor hizo referencia a los recientes acontecimientos ocurridos en Santa Fe, donde en octubre pasado se registró un deslave que puso en riesgo la integridad de 116 vecinos que habitaban en una torre de departamentos del fraccionamiento Vista del Campo.

En este sentido, **López Castro** señaló que antes estos hechos "resulta inadmisible que a más de cinco años de que autoridades del Gobierno central se comprometieran a trabajar para evitar construcciones en zonas de riesgo, ocurran situaciones de peligro como lo sucedido con el talud de Santa Fe y se quieran implementar medidas después de ocurrido el desgajamiento y no antes de otorgar los permisos".

De manera sorpresiva, el punto de acuerdo fue suscrito por el perredista Víctor Hugo Romo; David Ricardo Cervantes Peredo, de MORENA y respaldada la presidenta de la Comisión de Protección Civil.

www.urbepolitica.com

SE INSTALA LA COMISIÓN ESPECIAL PARA LÍMITES TERRITORIALES PORTAL TALLAPOLITICA;18/11/15

Al instalar la Comisión Especial para Límites Territoriales, su vicepresidente, el diputado **Higinio Chávez García**, recalcó la importancia de la comisión y de qué manera beneficiará a los capitalinos.

"Existen calles que están en los límites de dos delegaciones, y en muchas ocasiones, no son reconocidas por ninguna. En este sentido, la Comisión ayudará a definir su situación, y con ello, se les puedan brindar los servicios necesarios", señaló Chávez García.

De igual manera, el diputado perredista destacó que dicha comisión es presidida por un integrante del partido Morena, pero en vista de que nadie del grupo parlamentario ha querido instalar las comisiones, la Comisión de Gobierno le facultó para instalarla, ya que los ciudadanos merecen que se empiece a trabajar lo antes posible.

A la instalación acudieron, a parte del diputado Chávez García, las diputadas Eva Eloísa Lescas Hernández, del PVEM como secretaria; Socorro Meza Martínez, del PRD como Integrante; y Mariana Moguel Robles, del PRI- PVEM como integrante. Asimismo, estuvo como invitado, el diputado Miguel Ángel Abadía Pardo, del PAN.

www.tallapolitica.com.mx

REPARTEN COMISIONES DE MORENA EN ALDF PORTAL EL UNIVERSAL;18/11/15

Las encabezarán vicepresidentes de PAN, PRD, PT y Panal. Los otros partidos no tienen palabra de honor: Cravioto.

Ayer se instaló en la **Asamblea Legislativa** del Distrito Federal la Comisión Especial para Prevenir y Erradicar la Discriminación, que preside el diputado petista **José Alberto Benavides Castañeda.**

COORDINACIÓN GENERAL

DE COMUNICACIÓN SOCIAL

Seguimiento Informativo

Miércoles, 18 de Noviembre de 2015



Por acuerdo de la Comisión de Gobierno de la Asamblea Legislativa del Distrito Federal (ALDF), las nueve comisiones especiales, dos ordinarias y siete comités que estaban designadas al partido Morena, desde ayer son encabezadas por los vicepresidentes de extracción perredista, panista, del Trabajo y Nueva Alianza.

Mientras el presidente de la Comisión de Gobierno de la Asamblea Legislativa del Distrito Federal, Leonel Luna Estrada, negó un "agandalle" del Partido de la Revolución Democrática, ya que con las vicepresidencias este partido político será el que asuma la mayoría de comisiones, el líder de la bancada de Morena, César Cravioto, aseguró que los perredistas, panistas y priístas no tienen palabra de honor.

"Quedamos en hacer una mesa de diálogo, mandamos los temas por escrito y no se sentaron a la mesa[...] Así es imposible llegar a acuerdos", advirtió Cravioto Romero.

Si Morena insiste en no presidir las comisiones, Luna Estrada adelantó que para respetar la proporcionalidad se podría llevar a cabo un reajuste en la designación de éstas.

Lo anterior debido a que con el acuerdo que firmaron los integrantes de la Comisión de Gobierno de la Asamblea, hasta el momento el Partido de la Revolución Democrática estaría encabezando siete comisiones especiales, en lugar de una.

El Partido Acción Nacional encabezaría una más, la del Aeropuerto Internacional de la Ciudad de México (AICM), además de la que le fue asignada desde un principio.

La Coalición integrada por el Partido del Trabajo (PT), Partido Humanista y Nueva Alianza también se vería beneficiada con una.

En lo relativo a los comités, Movimiento Ciudadano lideraría dos; Encuentro Social y PAN uno, cada uno, y el sol azteca, tres.

Acusan traición. El coordinador de Morena, César Cravito, aseguró que se trata de una nueva traición encabezada por los perredistas, a quienes no les importó la instalación de una mesa política para llegar a acuerdos.

A pesar de esta situación, el obradorista advirtió que los diputados de su partido no renunciarán al derecho que tienen de participar en las reuniones abiertas de comisión.

"Este no es un asunto de quién preside las comisiones[...] No vamos a participar en la farsa que se ha montado [...] No las vamos a integrar, pero sí vamos a asistir", sostuvo Cravioto.

En tanto que Leonel Luna argumentó en entrevista que ante la irresponsabilidad del partido Morena se instruyó a los vicepresidentes instalar las comisiones.

El perredista respondió que ante la invitación de la mesa política lo único que se vio fueron agresiones.

"No hay riesgo de parálisis". El presidente de la Comisión de Gobierno, Leonel Luna, incluso precisó que el trabajo parlamentario no puede correr el riesgo de una parálisis, ya que 70% del trabajo legislativo se lleva a cabo en las comisiones con la presentación de iniciativas, dictámenes y puntos de acuerdo.

"No se vale hablar de austeridad en la Asamblea Legislativa y ellos (los de Morena) cobren el 100% de su dieta sin trabajar[...] Si ellos trabajaran en una empresa, seguramente ya los hubieran corrido", declaró el legislador del Partido de la Revolución Democrática.

Además, insistió que los diputados, sin importar tinte, partidista tienen la obligación de integrar, dictaminar y votar. "Como simples espectadores, ¡se justifica que cobren la mitad!".

Seguimiento Informativo

Miércoles, 18 de Noviembre de 2015



Luna Estrada aseguró que mañana quedarán instaladas el total de 63 comisiones y comités

"Los demás grupos parlamentarios, los nueve grupos parlamentarios restantes decidimos que el trabajo no puede detenerse, no estamos a caprichos ni a cuestiones que vayan en contra de la productividad legislativa", explicó.

Reiteró la invitación al grupo parlamentario de Morena a integrarse al trabajo legislativo, pero sobre todo a asumir el compromiso con los ciudadanos que depositaron su confianza en ellos el pasado 7 de junio.

Agregó que mientras tanto, el órgano legislativo sigue una ruta de productividad en función del compromiso asumido por la mayoría de los legisladores al inicio de la VII Legislatura.

http://www.eluniversal.com.mx/articulo/metropoli/df/2015/11/18/reparten-comisiones-de-morena-en-aldf

ES OPORTUNISTA LA INTERVENCIÓN DE MORENA EN LA RECONSTRUCCIÓN DE LA MERCED PORTAL RADIOEXPRESIONMEXICO;18/11/15

El grupo parlamentario del Partido de la Revolución Democrática en la **Asamblea Legislativa** del Distrito Federal, VII Legislatura, calificó de oportunista la pretensión de Morena de intervenir y politizar los acuerdos alcanzados entre comerciantes del mercado de La Merced y autoridades delegacionales de Venustiano Carranza, para la reconstrucción de este centro de abasto.

En este sentido, el PRD se sumó al llamado de la delegación Venustiano Carranza, para que los locatarios se mantengan en las mesas de diálogo, a través de las cuales se han generado una serie de avances, a fin de normalizar la actividad en la zona.

Asimismo, se comprometió a velar para que las autoridades delegacionales se conduzcan, en todo momento, con apego a la ley y normatividad vigentes, con el propósito de garantizar el bienestar y salvaguardar el patrimonio de quienes realizan actividades comerciales en este inmueble.

El grupo parlamentario ha constatado que la delegación Venustiano Carranza ha celebrado una serie de reuniones con los locatarios afectados, ante la presencia de integrantes de la Comisión de Derechos Humanos del Distrito Federal, en las cuales han asumido el compromiso de respetar los derechos de los 62 locatarios del mercado de la Nave Mayor de La Merced, quienes se encuentran en la zona de reconstrucción.

Los diputados de la fracción parlamentaria del PRD exhortaron a los comerciantes que no se han adherido a los acuerdos con las autoridades, a incluirse en el convenio de reubicación, para agilizar los trabajos de rehabilitación.

Finalmente, manifestaron que el desarrollo de esta obra debe estar por encima de intereses políticos y partidistas, y debe prevalecer el diálogo entre las partes involucradas, con el objetivo de garantizar el bienestar las familias que viven de esta actividad.

www.radioexpresionmexico.com

LLAMA ELENA SEGURA A SALVAGUARDAR LOS INTERESES DE LA POBLACIÓN ALEDAÑA AL AICM PORTAL TALLAPOLITICA;18/11/15

Seguimiento Informativo

Miércoles, 18 de Noviembre de 2015



Durante la instalación de la Comisión Especial del Aeropuerto de la **Asamblea Legislativa** del Distrito Federal, la diputada **Elena Edith Segura Trejo** llamó a salvaguardar los intereses y brindar protección a quienes, hasta hoy, directa o indirectamente, se favorecen, al tener un aeropuerto en la ciudad.

Dijo, es indispensable asegurar que este sector no se vea afectado o, incluso, privado de algún beneficio. Ya que, según datos de la Secretaría de Desarrollo Económico (SEDECO), en torno al actual aeropuerto se desarrolla una actividad económica que impacta a cerca de 431 mil personas y produce un valor agregado del rango de los 4 mil 415 millones de dólares al año.

De igual manera, estudios señalan que esta actividad se desarrolla en hasta 6 kilómetros alrededor del área en cuestión, misma que mide 710 hectáreas. Así, miles de familias dejarían de participar y ser beneficiadas por dicha producción económica.

Por ello, más allá del anuncio de la Presidencia de la República, hace poco más de un año, respecto a la construcción de una nueva sede en territorios del conocido ex Lago de Texcoco y de la inversión inicial programada, que ascendería a 169 mil millones de pesos; e independientemente del plan que prevé que 58 por ciento de esos recursos sean de origen público y 42 por ciento de procedencia privada, es fundamental plantearse el destino de quienes que dejarán de tener empleos directos e indirectos en esta zona.

De igual manera, es necesario estudiar las ventajas concretas del cambio de sede y el impacto directo en la población de las colonias aledañas, pues se perfila un desafío de desarrollo urbano y de movilidad aeroportuaria, por lo menos, para los siguientes 30 años.

En este marco, es preciso analizar cómo se actualizarán los programas de desarrollo urbano, pues el 80 por ciento del área del actual Aeropuerto Internacional de la Ciudad de México se encuentran en la delegación Venustiano Carranza, de la cual es representante Segura Trejo.

Después de 80 años de cobijo a esta sede aeroportuaria, planteó la legisladora, no se puede dejar de lado la gran deuda que existe con los habitantes del oriente de la ciudad. "...80 años de ruido y contaminación constante. Noche y día. De conflicto por la mañana en las vías de comunicación, pero también por la noche".

Finalmente, Elena Edith Segura Trejo aseguró que, si bien, este proyecto ameritó un foro llamado "La Gran Transformación Urbana", organizado por la SEDECO, hace falta mayor difusión de los beneficios que se proyectan. Por lo cual, esta comisión debe coordinar su labor con dichos esfuerzos y evitar incertidumbre en la población aledaña.

www.tallapolitica.com.mx

BUSCARÁ ALDF MAYOR PRESUPUESTO PARA AUMENTAR SALARIOS EN EL SISTEMA PENITENCIARIO DEL DF PORTAL RADIOEXPRESIONMEXICO;18/11/15

La Comisión Especial de Reclusorios de la ALDF trabajará para que se destine un mayor presupuesto al sistema penitenciario y garantizar un blindaje que permita combatir los actos de corrupción a través del incremento de los salarios de quienes laboran en las cárceles de la Ciudad de México, afirmó la vicepresidenta de esa instancia legislativa, Rebeca Peralta León.

"Vamos a trabajar para que haya más presupuesto y los custodios tengan un salario digno y evitar que caigan en actos de corrupción", estableció la legisladora local del Partido de la Revolución Democrática (PRD), durante la sesión de instalación de la Comisión Especial de Reclusorios en el salón Heberto Castillo de la ALDF.

Seguimiento Informativo

Miércoles, 18 de Noviembre de 2015



"Si bien es cierto que quien se corrompe lo hace ante la falta de valores y dimensión de las consecuencias que trae consigo esta mala práctica, también hay quienes recurren a ello por la falta de recursos que garanticen sus necesidades más indispensables. Es por ello que planteo que se revise y se incrementen los niveles salariales de quienes tienen a su cargo tareas relacionadas con la seguridad", enfatizó.

Ante el subsecretario del Sistema Penitenciario del DF, Hazael Ruiz Ortega, y representantes de organizaciones de los derechos humanos, la legisladora Peralta León advirtió que se seguirá "con lupa" el trabajo de las autoridades carcelarias, principalmente en temas de derechos humanos y la sobrepoblación que existen en los reclusorios de la ciudad.

Señaló que las cárceles en México tienen un grave problema de capacidad: "Nuestro país ocupa el 5° lugar en el mundo con mayor población en reclusión con 260 mil y la Ciudad de México tiene cerca de 40 mil prisioneros, cuando la capacidad de las cárceles es de apenas 22 mil reclusos", dijo.

"Los Reclusorios Norte y Oriente presentan el problema más grave, ya que en cada uno de ellos se encuentran 12 mil personas, dadas estas condiciones de hacinamiento ocasionan problemas como falta de seguridad, gobierno, salud, trabajo, incluso condiciones dignas de vida", agregó.

Durante su exposición, **Peralta León** expresó su preocupación por los niños que se encuentran en las prisiones de la ciudad junto con sus madres. "Un tema que requiere de atención especial es el relacionado a los niños hijos de madres internas en los centros de reclusión, al día de hoy no existe un dato preciso de cuántos hay, algunos datos nos arrojan 100, otros 107, incluso 120 en el Reclusorio Femenil Santa Martha Acatitla", informó.

En tal sentido, se comprometió a tomar el tema de los niños en reclusión como una prioridad en su gestión como legisladora, razón por la cual anunció que próximamente presentará ante el pleno de la ALDF un punto de acuerdo para solicitar se considere un presupuesto específico para atender a estos infantes.

Además, agregó, presentará una iniciativa para modificar la fracción III del Artículo 2 de la Ley de Atención Prioritaria para las Personas con Discapacidad y en Situación de Vulnerabilidad en el Distrito Federal para incluir a los niños hijos de madres en reclusión como un grupo vulnerable y en consecuencia sean atendidos de manera prioritaria.

"Es una situación de verdad desgarradora el escuchar las anécdotas que versan de los niños, y saber que muchas de ellas son producto de no contar con un presupuesto anual que atienda sus necesidades básicas elementales y garantice sus derechos fundamentales", finalizó.

www.radioexpresionmexico.com

INSUFICIENTE, GASTO PARA AMPLIAR L12 PORTAL EL UNIVERSAL;18/11/15

Otorgaron 785 mdp y se requieren 2 mmdp: Edgar Tungüí. Buscarán apoyos económicos del Edomex y de la federación.

Jorge Gaviño, director del STC, reiteró que no subirá el costo del boleto del Metro y que para lograr ahorros la apuesta es pagar menos por la energía eléctrica, que anualmente es una erogación de casi 2 mil millones de pesos (

El secretario de Obras y Servicios del Distrito Federal, Edgar Tungüí, dijo que se requieren 2 mil millones de pesos para mantener el ritmo de construcción de la ampliación de la Línea 12, pues con los 785 millones de pesos que les otorgó la Cámara de Diputados obligaría a un replanteamiento de los tiempos en 2016.

Seguimiento Informativo

Miércoles, 18 de Noviembre de 2015



"Sufrimos un recorte en la ampliación de la Línea 12, es el tema que nos preocupa y estamos revisando con el secretario de Finanzas, no podemos darnos el lujo de parar", expuso.

Tras asistir a la instalación de la Comisión Especial para la Inversión de la Infraestructura en la **Asamblea Legislativa** del Distrito Federal (ALDF), el funcionario capitalino dijo que más que esté en riesgo parar el proyecto de extensión de la Línea Dorada, lo que harían sería una revisión en los tiempos de ejecución.

Sin embargo, adelantó que se estará buscando gestionar recursos en el gobierno federal para lograr los recursos necesarios y seguir con el ritmo proyectado de construcción de la ampliación de la Línea 12, que irá de Mixcoac a Observatorio, y se unirá con el Tren Intraurbano México-Toluca.

El secretario Edgar Tungüí sostuvo que están en la revisión presupuestal, pero adelantó que sí se contará con recursos para las ampliaciones de las líneas 12, 9 y A, ésta que conecta con el Estado de México.

Para la ampliación de la Línea 12 del metro se requieren casi 8 mil millones de pesos y se prevé que esté lista en el primer semestre del 2018.

La rehabilitación de la Línea 12 en las seis estaciones que faltan va en 87%, por lo que hasta el momento no hay nada que indique que no se cumplirá con el compromiso de reabrirla al 100% a finales de noviembre, comentó el secretario de Obras y Servicios del Distrito Federal.

El director del Metro, Jorge Gaviño, comentó que actualmente hay 16 trenes en operación, de los cuales 11 están reperfilados. La totalidad estará lista en marzo de 2016, pero, descartó que esto afecte a la operación.

En tanto, el director del Sistema de Transporte Colectivo (STC) Metro, Jorge Gaviño, comentó que requerirá para 2016 un presupuesto de 20 mil millones de pesos, que significaría 4 mil millones de pesos adicionales a los que cuenta actualmente.

Aseguró que con los recursos económicos con los que cuenta el sistema se puede seguir operando, pero para alcanzar la modernización se requiere mayor apoyo económico del gobierno federal y del Estado de México.

Indicó que lo que se está planteando desde el Gobierno del Distrito Federal (GDF) es que se observe el metro como un sistema de transporte metropolitano para que haya apoyos económicos del Estado de México y del gobierno federal.

http://www.eluniversal.com.mx/articulo/metropoli/df/2015/11/18/insuficiente-gasto-para-ampliar-l12

SOBREPOBLACIÓN Y CORRUPCIÓN LOS PRINCIPALES PROBLEMAS EN LOS RECLUSORIOS PORTAL RADIOEXPRESIONMEXICO;18/11/15

Durante la instalación de la Comisión Especial de Reclusorios, su vicepresidenta, la diputada perredista, **Rebeca Peralta León**, planteó la posibilidad de aumentar el salario de las personas que trabajan en la seguridad en los reclusorios, con el fin de evitar que sigan los actos de corrupción, también ejercer un presupuesto específico para atender a los niños que viven en los centros de adaptación social.

También mencionó que es importante analizar el tema de los derechos humanos de las mujeres, hombres y de la diversidad sexual; la sobrepoblación que existe en el reclusorio norte y oriente.

El diputado panista Luis Mendoza Acevedo, pidió a los encargados de los Reclusorios tener reglas muy estrictas y llevarlas a cabo, porque, dijo, se puede legislar aquí en la ALDF y todavía falta que se cumpla en los centros penitenciarios, tal es el caso de la información difundida el día de hoy, en un periódico de circulación

Seguimiento Informativo

Miércoles, 18 de Noviembre de 2015



nacional donde se habla del pase de lista que genera determinada cantidad de dinero, lo que es muy lamentable, consideró.

En tanto, la diputada perredista, **Penélope Campos González**, se refirió a los más de dos mil niños y niñas invisibles, aquellos que están en reclusión porque viven con sus madres hasta los cinco años con 11 meses, y a pesar que su número es menor en comparación con la población de los presos, no por ello se les debe dar una menor atención en su calidad de vida.

Si bien es cierto, señaló, los menores pueden comer, correr, jugar, estudiar, lo hacen con limitaciones, por lo que se pronunció para que desde esta Comisión y la de Atención y Desarrollo de la Niñez, se busquen las medidas pertinentes para atender esta situación y acabar con el olvido social en que se encuentran estos menores.

El secretario de la Comisión, el diputado por la Coalición, Carlos Alfonso Candelaria López, abordó dos temas que constituyen una problemática de los Centros de reclusión. Entre ellos, la sobrepoblación al interior de estos espacios de readaptación social, que si bien es abordado en varios foros, aún no se ha hecho algo para combatirla, por lo que se comprometió a trabajar en esta Comisión para ver cómo se puede subsanar. Otro tema es el relativo a la parte familiar de los internos, y cómo poder coadyuvar para que la corrupción se empiece a erradicar, porque por lo general la familia tiene que llevar dinero en la bolsa para poder ver visitar a la persona internada.

El diputado perredista Iván Texta Solís, se refirió a los primodelincuentes, a quienes considera que se les debe dar un tratamiento diferente y reincorporarlos a la sociedad, sin embargo, el problema es la estigmatización que se genera cuando una persona tiene antecedentes penales, por lo que se tiene que cambiar la percepción de esta situación y darles la oportunidad de reintegrarse de manera completa a su vida fuera del penal. Por lo que pidió a todos los integrantes de la Comisión Especial a trabajar por solicitar un presupuesto que permita que existan mejores condiciones dentro de los reclusorios.

El diputado perredista **Raúl Antonio Flores García,** indicó que en el sistema penitenciario se cruza el trabajo de muchos actores: el Tribunal Superior de Justicia, la Procuraduría, de la Secretaría de Gobierno, de la sociedad civil organizada, y ese abanico de participantes no permite que se vea como un ente aislado, sino que requiere de la participación de todos para mejorar la calidad de vida de los reclusos y sus derechos humanos.

Añadió que actualmente el sistema es alimentado y saturado, y el embudo de salida es muy reducido, provocado por una falta de impartición de justicia que no deje lugar a dudas de que aquel que cometió una falta es el que está en reclusión y aseveró que esto tiene que garantizarse.

Al hacer uso de la palabra, Antonio Hazael Ruiz Ortega, Subsecretario del Sistema Penitenciario del Distrito Federal celebró que se le de continuidad a dicha comisión ya que dijo, es una muestra clara de la preocupación de los legisladores en la materia, asimismo exaltó su deseo por que este grupo de trabajo sea un acompañante en todos los temas que aún se tienen pendientes.

Ruiz Ortega destacó los logros que se han tenido en materia de reinserción social, específicamente en materia de trabajo, educación, salud y deporte. Detalló los convenios que se tienen con 18 socios industriales, los cuales otorgan trabajo a quienes se encuentran en reclusión; la creación de la marca de pintura "Reinserta", que es utilizada por el gobierno de la ciudad; en materia de educación, indicó que el Distrito Federal es la entidad federativa con el mayor número de internos en actividades escolares, así como la estrecha colaboración con la Secretaría de Salud local, la Comisión de Derechos Humanos y diversas asociaciones, que permiten otorgar apoyo integral a todos los internos.

La ex diputada local panista, Olivia Garza de los Santos, invitó a los integrantes de la comisión a trabajar por colocar en la agenda de la ciudad el tema del sistema penitenciario, destacó que durante el trabajo de esta Comisión en la VI Legislatura, se trabajó de la mano con el secretario de gobierno, porque es un tema que se trabaja por diversas vías, pero fundamentalmente de la mano del gobierno capitalino, añadió que

Seguimiento Informativo

Miércoles, 18 de Noviembre de 2015



lamentablemente en México no se castiga el delito, se criminaliza la pobreza, las cárceles están llenas de personas que no tuvieron la oportunidad de no tener una buena defensa, por lo que consideró que es lamentable que suceda en una ciudad de vanguardia como la capital del país.

www.radioexpresionmexico.com

ORDENAN EN ALDF "CAZA" DE EDIFICACIONES EN ZONA DE RIESGO PORTAL EL UNIVERSAL;18/11/15

Protección Civil, Invea y demarcaciones deberán realizar operativo especial.

Diputados capitalinos aprobaron castigar a responsables de edificaciones que pongan en riesgo la integridad física de las personas, como ocurrió en Santa Fe.

En los próximos días, la Secretaría de Protección Civil del Distrito Federal, el Instituto de Verificación Administrativa (Invea) y las 16 jefaturas delegacionales deberán llevar a cabo un operativo especial de supervisión para clausurar y sancionar todas las construcciones ubicadas en zonas de riesgo, así como remitir a la brevedad el informe de resultados.

Lo anterior, luego de que el pleno de la **Asamblea Legislativa** del Distrito Federal (ALDF) aprobara un punto de acuerdo en el que se propone castigo sobre las edificaciones que incumplan con la normatividad y pongan en peligro la integridad física de las personas, como ocurrió en la zona del talud en Santa Fe.

La propuesta fue impulsada por la diputada priísta **Cynthia López Castro**, quien de inicio promovió que fuera la Secretaría de Desarrollo Urbano y Vivienda la que llevara a cabo el operativo emergente. Los partidos de Morena y PRD se sumaron a esta iniciativa y sugirieron modificaciones que dieron como resultado retirar a la Seduvi de esta solicitud.

López Castro dijo que es imprescindible que el gobierno capitalino tome cartas en el asunto y evite el otorgamiento de permisos a construcciones que no cuenten con la documentación reglamentaria, además de realizar una investigación seria para deslindar responsabilidades en caso de que exista alguna omisión por parte de funcionarios de la dependencia.

Por su lado, el presidente de la Comisión de Vigilancia de la Auditoría Superior de la ALDF, **Iván Texta**, pidió a la Contraloría General y Consejería Jurídica un informe sobre la investigación que se sigue por el desgajamiento ocurrido en el Residencial Vista del Campo.

Además, solicitó a la Auditoría Superior de la ciudad de México incorporar este caso al Programa General de Auditorías.

El asambleísta requirió a la Secretaría de Protección Civil un informe detallado sobre las acciones emprendidas en la zona donde se registró el desgajamiento y las medidas que está implementando para evitar que vuelvan a ocurrir situaciones de este tipo.

"Llama la atención que el Atlas de Riesgo de la ciudad no haya permitido a la autoridad actuar con anticipación, lo que hace necesario identificar otras zonas que —por su ubicación geográfica— son susceptibles de este tipo de casos", precisó el perredista.

http://www.eluniversal.com.mx/articulo/metropoli/df/2015/11/18/ordenan-en-aldf-caza-de-edificaciones-en-zona-de-riesgo

LLAMA PRD-ALDF A LA CÁMARA DE DIPUTADOS A APROBAR LA DESVINCULACIÓN SALARIO MÍNIMO

Seguimiento Informativo

Miércoles, 18 de Noviembre de 2015



PORTAL RADIOEXPRESIONMEXICO:18/11/15

El presidente de la Comisión de Gobierno de la **Asamblea Legislativa** del Distrito Federal (ALDF), **Leonel Luna Estrada**, informó que el PRD-ALDF respalda la iniciativa de desindexación del salario mínimo que será presentada el día de mañana y por ello el grupo parlamentario lanzó un llamado a la Cámara de Diputados para aprobarla.

El también coordinador del grupo parlamentario del PRD en la ALDF recordó que esta iniciativa fue impulsada por el jefe de gobierno capitalino, Miguel Ángel Mancera, y en el DF ya se desvinculó el salario mínimo de las multas, lo que significó un primer paso para aumentarlo.

Dijo que lo que se discutirá mañana en San Lázaro, y si se aprueba, será un antes y un después en la vida política del país, ya que después de 30 años el salario mínimo se desvincularía de multas, impuestos, prestaciones y otros ordenamientos que frenan el crecimiento.

"Apoyar ese tipo de iniciativas, que vengan en beneficio de la clase trabajadora de este país, siempre hemos impulsado la libertad sindical, siempre hemos impulsado reformas que permitan tener la capacidad adquisitiva que merecen los trabajadores de este país", detalló **Luna Estrada.**

El presidente de la Comisión de Presupuesto y Cuenta Pública de la ALDF, **Mauricio Toledo**, exhortó a los diputados federales de Morena a reconsiderar su voto con respecto a esta iniciativa, ya que dijo es prioritario mejorar las condiciones de vida de los trabajadores del país y del DF.

"Por qué Morena está en contra del aumento del salario de los trabajadores en la ciudad y en el país, dos por qué su legislador votó en contra, tres por qué el diputado Virgilio Dante Caballero hizo vacío en la Comisión de Puntos Constitucionales y no asistió, por qué se dicen apoyar al pueblo trabajador", comentó el legislador perredista.

En tanto, la vocera del grupo parlamentario del PRD, la diputada **Elizabeth Mateos**, aseguró que lo que se busca con esta reforma es "la recuperación gradual del poder adquisitivo y de los ingresos de los trabajadores", hecho que sin duda incidirá en la calidad de vida de los habitantes del país.

Leonel Luna Estrada añadió que esta iniciativa es histórica ya que sentará las bases para que haya un aumento gradual del salario mínimo, priorizando las necesidades de la clase trabajadora del país.

www.radioexpresionmexico.com

PIDE A LA ASAMBLEA PRESUPUESTO TRANSPARENTE Y EFICAZ PARA LA CIUDAD PORTAL LA CRÓNICA;18/11/15

La Confederación Patronal de la República Mexicana en el Distrito Federal (Coparmex-DF) solicitó a la Asamblea Legislativa capitalina pasar de los buenos deseos a los hechos y aprobar un presupuesto eficaz y transparente para la ciudad de México.

Recordaron que si bien en las reuniones que han sostenido con los distintos grupos parlamentarios han encontrado una profunda sensibilidad y responsabilidad para aprobar un presupuesto suficiente, resulta muy necesario —dijeron— exigir que esas buenas intenciones se traduzcan en una capacidad real para transparentar la forma en que los diputados están elaborando dicho presupuesto.

Seguimiento Informativo

Miércoles, 18 de Noviembre de 2015



"Los empresarios de la ciudad de México esperamos que se construya un presupuesto amplio, bien estructurado y muy equilibrado para atender las problemáticas más urgentes de nuestra ciudad capital", señaló José Luis Beato, presidente de la CoparmexDF.

Afirmó que quieren un presupuesto que se aplique a programas de uso productivo y no electoral y que esté plenamente sujeto a la rendición de cuentas y al escrutinio ciudadano. Asimismo, apuntó que será necesario vigilar el reparto de los recursos que hagan los nuevos delegados.

"Resultará muy importante poner lupa a los nuevos delegados en la asignación de presupuestos para iluminación, bacheo y banquetas, todas acciones muy necesarias para los ciudadanos", comentó.

http://www.cronica.com.mx/notas/2015/931131.html

DIPUTADOS INSTALAN COMISIÓN ESPECIAL DE FOMENTO A LA INVERSIÓN EN INFRAESTRUCTURA DE LA CIUDAD PORTAL RADIOEXPRESIONMEXICO:18/11/15

Al instalar la Comisión Especial de Fomento a la Inversión en Infraestructura de la Ciudad, el vicepresidente **Raúl Flores García, d**el Grupo Parlamentario del PRD, comentó que trabajarán con el gobierno capitalino para lograr que el desarrollo sea ordenado, con reglas claras y con mejores alternativas.

Destacó que se están haciendo obras importantes en Mixcoac, Tlalpan, Churubusco, Revolución, entre otras, donde "existe una molestia pasajera, pero los beneficios serán mayores".

El diputado perredista dijo que legislarán para que el metro tenga precios populares, mayores recursos, mejor presupuesto y buscarán un acercamiento con las autoridades del la Zona Metropolitana del Valle de México, a fin de que exista una corresponsabilidad, ya que los ciudadanos de estas entidades, también utilizan este medio de transporte.

Flores García señaló que el trabajo de infraestructura en la capital, no se puede seguir haciendo a la antigua, sino se debe utilizar tecnología de punta para poder resolver los problemas de manera inmediata, en beneficio de los habitantes.

El legislador aseveró que los ciudadanos quieren ver que sus impuestos sean utilizados para mejorar la calidad de vida, por ello, indicó que es importante dejar a un lado las diferencias partidarias y de frenar el trabajo legislativo para que la ciudad funcione todos los días, en los mejores términos.

La secretaria de la Comisión, Mariana Moguel Robles, del Grupo Parlamentario del PRI, comentó que en materia de infraestructura se tienen varios pendientes como son: la visión mercantil o inmobiliaria, garantizar que los ciudadanos ejerzan el ejercicio pleno de sus derechos, analizar la situación de las apps, lograr obras en materia de agua, transporte, entre otras.

La legisladora priísta señaló que es importante regular las figuras mixtas en materia de fomento a la inversión y la infraestructura. Mencionó que legislar requiere compromisos éticos y es fundamental dejar a un lado los colores partidistas y trabajar por el bien de los ciudadanos.

En su oportunidad el diputado perredista **José Manuel Ballesteros López** comentó que alrededor de 22 millones de personas transitan diariamente por la ciudad, por ello, mencionó que es importante actualizar la infraestructura, trabajar en conjunto con el gobierno capitalino y de dotar de mayores recursos para poder sacar adelante los proyectos que favorecen la viabilidad en el Distrito Federal.

Seguimiento Informativo

Miércoles, 18 de Noviembre de 2015



Ballesteros López lamentó que un partido político, no quiera formar parte de las comisiones, pero dijo que eso no va parar los trabajos de las ALDF, indicó que en las comisiones se discuten dictámenes, que después se convierten en leves.

Al señalar que no se puede seguir construyendo como hace 40 años, el Secretario de Obras y Servicios del Distrito Federal, Édgar Oswaldo Tungüí Rodríguez mencionó que es importante revisar y actualizar el marco normativo, reglas, leyes y trabajar en equipo para lograr una ciudad moderna.

Al hacer uso de la palabra, el Director del Sistema de Transporte Colectivo Metro (STCM), Jorge Gaviño Ambriz, exaltó la necesidad de dotar a la Ciudad de México del pleno derecho a la movilidad, una movilidad eficiente, eficaz, barata y accesible, "tenemos que lograr que todas las personas que habitan la capital del país, gocen no solamente de espacios públicos adecuados, sino de la plena libertad de traslado.

www.radioexpresionmexico.com

SOLICITA ALDF A PROTECCIÓN CIVIL, INVEA Y DELEGACIONES OPERATIVO EMERGENTE PORTAL ELZOCALODF:18/11/15

La Asamblea Legislativa del Distrito Federal solicitó a la Secretaría de Protección Civil, al Instituto de Verificación Administrativa del Distrito Federal, así como a las 16 delegaciones, realicen un operativo emergente de verificación en todas las demarcaciones, a fin de detectar y en su caso clausurar y sancionar todas las construcciones localizadas en zonas de riesgo que pongan en peligro la integridad de los capitalinos.

Así lo anunció la diputada del PRI, **Cynthia López Castro**, quien presentó ante el Pleno de la Asamblea Legislativa una propuesta con punto de acuerdo para solicitar además, se envíe a este Órgano Legislativo la información correspondiente resultado de dicho operativo.

La propuesta fue suscrita por los diputados **Víctor Hugo Romo**, del PRD, **David Ricardo Cervantes Peredo**, de MORENA; respaldada por la dipuatda **Janet Hernández Sotelo**, presidenta de la Comisión de Protección Civil, y aprobada por unanimidad en el Pleno Legislativo.

El documento se refiere a los recientes acontecimientos ocurridos en Santa Fe, donde en octubre pasado se registró un deslave que puso en riesgo la integridad de 116 vecinos que habitaban en una torre de departamentos del fraccionamiento Vista del Campo.

La legisladora López Castro señaló que antes estos hechos, "resulta inadmisible que a más de cinco años de que autoridades del gobierno central se comprometieran a trabajar para evitar construcciones en zonas de riesgo, ocurran situaciones de peligro como lo sucedido con el talud de Santa Fe y se quieran implementar medidas después de ocurrido el desgajamiento y no antes de otorgar los permisos".

Calificó como indispensable que el Gobierno central tome cartas en el asunto y se evite el otorgamiento de permisos de construcción que no cuenten con la documentación reglamentaria.

www.elzocalodf.com.mx

ALDF SOLICITA A PROTECCIÓN CIVIL INFORME SOBRE DESLAVES EN SANTA FE PORTAL LA JORNADA;18/11/15

Seguimiento Informativo

Miércoles, 18 de Noviembre de 2015



El pleno de la **Asamblea Legislativa** del Distrito Federal (ALDF) exhortó a la Secretaría de Protección Civil, un informe sobre la investigación que realizan del desgajamiento ocurrido en Santa Fe, así como las acciones que lleva a cabo en la zona donde se registró el talud y emita un reporte sobre la existencia de otras zonas de riesgos de desastre y las medidas que se aplican para prevenirlos.

Al mismo tiempo exhortó a esta secretaria y al Instituto de Verificación Administrativa, realicen operativos en las 16 delegaciones a fin de detectar y en su caso clausurar y sancionar todas las construcciones localizadas en zonas de riesgo que pongan en peligro la integridad de los capitalinos y a la Auditoría Superior de la ciudad de México incorporar el caso Santa Fe en el Programa General de Auditorías.

De la misma forma mediante un punto de acuerdo presentado por el diputado del PRD, **Iván Texta Solís** exhortaron también a la Contraloría General y la Consejería Jurídica y de Servicios Legales, ambas del Distrito Federal, entreguen un informe sobre el estatus de sus investigaciones en el caso Santa Fe.

El también presidente de la Comisión de Vigilancia de la Auditoría Superior de la ciudad de México de la ALDF, propuso que sea este organismo quien incorpore, dentro del Programa General de Auditorías correspondiente, las actividades realizadas por las instancias referidas en torno al desgajamiento ocurrido en la delegación Cuajimalpa.

Al presentar la propuesta **Texta Solís,** dijo que a pesar de que se ha señalado que el Atlas de Riesgo de la ciudad se encuentra actualizado, "llama la atención que éste no haya permitido a la autoridad actuar con anticipación, lo que hace necesario también realizar una revisión puntual de dicho documento para identificar otras zonas que por su ubicación geográfica son susceptibles de este tipo de situaciones.

Recordó que la Ley Orgánica de la Administración Pública del Distrito Federal establece que corresponde a la Secretaría de Protección Civil la elaboración, coordinación y vigilancia de la ejecución de los programas en la materia; así como la elaboración, operación, evaluación y actualización del Atlas de Riesgo. Misma Ley que también señala que la Contraloría General del DF debe verificar el cumplimiento de la labor como servidores y en todo caso el fincamiento de responsabilidades administrativas.

La legisladora Cynthia López Castro del PRI quien presentó ante el pleno un punto de acuerdo para solicitar operativos de verificación, clausuras y sanciones, todas las construcciones en zonas de riesgo y la integridad de la gente, calificó de "inadmisible que a más de cinco años de que el gobierno capitalino se comprometiera a trabajar para evitar construcciones en zonas de riesgo, ocurran situaciones de peligro como lo sucedido con el talud de Santa Fe y se quieran implementar medidas después de ocurrido el desgajamiento y no antes de otorgar los permisos".

www.jornada.unam.mx

EXHORTA ALDF A CERRAR OBRAS EN ZONAS DE RIESGO PORTAL RAZON:18/11/15

Solicitaron a Protección Civil sancionar todas las construcciones en esta situación así como remitir a la brevedad el informe de resultados

El pleno de la **Asamblea Legislativa** del Distrito Federal (ALDF) aprobó un punto de acuerdo para exhortar a la Secretaría de Protección Civil, el Instituto de Verificación Administrativa y las 16 delegaciones, a detectar y clausurar las construcciones ubicadas en zonas de riesgo en la ciudad.

De igual forma, solicitaron sancionar todas las construcciones ubicadas en zonas de riesgo, así como remitir a la brevedad el informe de resultados.

Seguimiento Informativo

Miércoles, 18 de Noviembre de 2015



En el punto de acuerdo promovido por la diputada priista **Cynthia López Castro** se propone castigo a las edificaciones que incumplan con la normatividad y pongan en peligro la integridad física de las personas, como ha ocurrido en la zona de Santa Fe.

En la propuesta se pide que la Secretaría de Desarrollo Urbano y Vivienda sea la que lleve a cabo el operativo emergente.

El Partido de la Revolución Democrática (PRD) y Morena se sumaron a esta iniciativa pero sugirieron modificaciones para retirar a la dependencia de esta solicitud.

López Castro recordó que 116 vecinos del Fraccionamiento Vista del Campo en la delegación Cuajimalpa, fueron desalojados de sus viviendas ubicadas en tres de cinco torres de departamentos, ante un probable riesgo de colapso por el desgajamiento del cerro.

"Resulta inadmisible que a más de cinco años de que autoridades del gobierno central se comprometieran a trabajar para evitar construcciones en zonas de riesgo, ocurran situaciones de peligro", declaró.

Ejemplo de ello, abundó, es lo sucedido con el talud de Santa Fe y se quieran aplicar medidas después de ocurrido el desgajamiento y no antes de otorgar los permisos.

En ese sentido la asambleísta subrayó que es imprescindible que el gobierno capitalino tome cartas en el asunto y evite el otorgamiento de permisos de construcción que no cuenten con la documentación reglamentaria.

Además, agregó, se debe hacer una investigación seria para deslindar responsabilidades en caso de que exista alguna omisión de funcionarios de la dependencia.

www.razon.com.mx

PEDIRÁN EN ALDF INFORME SOBRE INVESTIGACIÓN EN SANTA FE PORTAL EXCELSIOR;18/11/15

Situación legal de los predios, permisos, acciones de mitigación, serán solicitados por los diputados locales

Piden identificar otras zonas de riesgo en Santa Fe y el resto de las delegaciones.

La Asamblea Legislativa del Distrito Federal (ALDF) solicitará al Gobierno capitalino un informe sobre la investigación que realizan sobre el deslave ocurrido en santa Fe, Cuajimalpa y que la Auditoría Superior de la Ciudad de México incorpore el caso en el Programa General de Auditorías.

A través de un punto de acuerdo promovido por el perredista **Iván Texta**, solicitaron a la Secretaría de Protección Civil, a la Contraloría General y a la Consejería Jurídica y de Servicios Legales enviar un informe sobre las acciones que se realizan en la zona afectada por el desgajamiento de un cerro y emitan un reporte sobre la existencia de otras áreas de riesgo y las medidas para prevenirlos, así como el estatus de las investigaciones con la situación legal de los predios, la validez de los permisos de construcción y la actuación de funcionarios públicos.

El presidente de la Comisión de Vigilancia de la Auditoría Superior de la Ciudad de México en la ALDF habló de revisar el Atlas de riesgo de la ciudad.

Seguimiento Informativo

Miércoles, 18 de Noviembre de 2015



El órgano legislativo también pedirá a la Secretaría de Protección Civil, al Instituto de Verificación Administrativa (InveaDF), así como a las 16 delegaciones, realicen un operativo emergente de verificación, a fin de detectar y en su caso clausurar y sancionar las construcciones localizadas en zonas de riesgo.

La propuesta la hizo la priista Cynthia López y se adhirieron Víctor Hugo Romo (PRD) y David Ricardo Cervantes Peredo (Morena).

Resulta inadmisible que a más de cinco años de que autoridades del gobierno central se comprometieran a trabajar para evitar construcciones en zonas de riesgo, ocurran situaciones de peligro como lo sucedido con el talud de Santa Fe y se quieran implementar medidas después de ocurrido el desgajamiento y no antes de otorgar los permisos", manifestó la asambleísta.

www.excelsior.com.mx

ALDF PIDE CLAUSURAR CONSTRUCCIONES UBICADAS EN ZONAS DE RIESGO PORTAL LA CRÓNICA:18/11/15

Se propone castigo a las edificaciones que incumplan con la normatividad y pongan en peligro la integridad física de las personas.

El pleno de la **Asamblea Legislativa** del Distrito Federal (ALDF) aprobó un punto de acuerdo para exhortar a la Secretaría de Protección Civil, el Instituto de Verificación Administrativa y las 16 delegaciones, a detectar y clausurar las construcciones ubicadas en zonas de riesgo en la ciudad.

De igual forma, solicitaron sancionar todas las construcciones ubicadas en zonas de riesgo, así como remitir a la brevedad el informe de resultados. Vea También; Colonos de Cuajimalpa y AO exigen al GDF análisis de suelo

En el punto de acuerdo promovido por la diputada priista **Cynthia López Castro** se propone castigo a las edificaciones que incumplan con la normatividad y pongan en peligro la integridad física de las personas, como ha ocurrido en la zona de Santa Fe. Vea También; Cuajimalpa no tiene recursos para demoler inmueble de Altavista 111

En la propuesta se pide que la Secretaría de Desarrollo Urbano y Vivienda sea la que lleve a cabo el operativo emergente. Vea También; Mancera reta a American Tower a mostrar permisos de antena en Santa Fe

El Partido de la Revolución Democrática (PRD) y Morena se sumaron a esta iniciativa pero sugirieron modificaciones para retirar a la dependencia de esta solicitud. Vea También; #Video Se desgaja cerro en Santa Fe; no hay lesionados

López Castro recordó que 116 vecinos del Fraccionamiento Vista del Campo en la delegación Cuajimalpa, fueron desalojados de sus viviendas ubicadas en tres de cinco torres de departamentos, ante un probable riesgo de colapso por el desgajamiento del cerro.

"Resulta inadmisible que a más de cinco años de que autoridades del gobierno central se comprometieran a trabajar para evitar construcciones en zonas de riesgo, ocurran situaciones de peligro", declaró.

Ejemplo de ello, abundó, es lo sucedido con el talud de Santa Fe y se quieran aplicar medidas después de ocurrido el desgajamiento y no antes de otorgar los permisos.

En ese sentido la asambleísta subrayó que es imprescindible que el gobierno capitalino tome cartas en el asunto y evite el otorgamiento de permisos de construcción que no cuenten con la documentación reglamentaria.

Seguimiento Informativo

Miércoles, 18 de Noviembre de 2015



Además, agregó, se debe hacer una investigación seria para deslindar responsabilidades en caso de que exista alguna omisión de funcionarios de la dependencia.

www.cronica.com.mx

INSTALAN COMISIONES EN ALDF QUE RECHAZÓ MORENA PORTAL CRONICA.COM;18/11/15

Leonel Luna Estrada convocó a los diputados de Morena a ponerse a trabajar.

Este martes continuó la instalación de las comisiones ordinarias que en su caso tendría que presidir el Grupo Parlamentario de Morena en la **Asamblea Legislativa** del Distrito Federal (ALDF), pero que hasta el momento ha rechazado. Vea También; PRD y Morena se confrontan una vez más en la ALDF

En entrevista, el coordinador de la bancada del Partido de la Revolución Democrática (PRD), **Leonel Luna Estrada** convocó a los diputados de Morena a ponerse a trabajar, pues por caprichos no se detendrá el trabajo legislativo. Vea También; Comisiones en ALDF: acciones para ordenar y fortalecer la ciudad

El también presidente de la Comisión de Gobierno dijo que siguen esperando que Morena se integre al trabajo, porque no se vale hablar sobre austeridad en la Asamblea, mientras cobran ciento por ciento de su dieta sin trabajar. Vea También; Descartan recomposición de comisiones, a pesar de la inconformidad de Morena

Entrevistado por separado, el coordinador de Morena, **César Cravioto Romero** expuso que los perredistas, priistas y panistas no tienen palabra de honor, pues a pesar de que se instaló una mesa de diálogo hicieron oídos sordos. Vea También; Morena presidirá Mesa Directiva de la ALDF durante noviembre

Aclaró que no renunciarán a su derecho de participar en los temas y comisiones que consideren importantes, pero tampoco avalarán el acuerdo que los despojó de presidir comisiones de acuerdo a su representatividad. Vea También: Elías Azar lamenta que Morena dude de la autonomía del Poder Judicial

Las comisiones que presidiría Morena son instaladas por los vicepresidentes de dichas instancias, y aunque no hay un tiempo perentorio, **Leonel Luna** explicó que podría darse un nuevo acuerdo para definir quién las presidirá definitivamente, guardando los equilibrios. Vea También; Con o sin Morena trabajarán comisiones de ALDF: **Raúl Flores**

Juan Gabriel Corchado, vicepresidente de la Comisión de Asuntos Indígenas, aseguró que fue enviado un exhorto a la Comisión de Gobierno para solicitar la instalación en los próximos días y llevar a cabo los trabajos correspondientes.

El diputado local del partido Nueva Alianza indicó que podría asumir la presidencia de esta Comisión Ordinaria.

Durante las instalaciones, los diputados de las fuerzas políticas restantes llamaron a sus homólogos de Morena a integrar y presidir las comisiones que les corresponden.

Si Morena insiste en abdicar a la presidencia de las nueve Comisiones Especiales que le fueron designadas por la Comisión de Gobierno de la **Asamblea Legislativa**, el PRD estaría encabezando seis comisiones debido a que los vicepresidentes de extracción perredista podrían

El Partido Acción Nacional (PAN) también incrementaría su número; de una especial que le fue asignada podría asumir dos más si Morena las rechaza.

La coalición también se vería beneficiada con una y la podría encabezar el diputado **José Alberto Benavides**, del Partido del Trabajo (PT).

Seguimiento Informativo

Miércoles, 18 de Noviembre de 2015



www.cronica.com.mx

ROMO Y FISCHER DEMANDAN CERTEZA JURÍDICA A CONDÓMINOS PORTAL MISIONPOLITICA:18/11/15

Para dar certeza jurídica a los habitantes de condominios en caso de cualquier incidente, la Ley de Propiedad en Condominio de Inmuebles ha de ser reformada, toda vez que los responsables de la obra no se hacen cargo de las consecuencias, resaltó el perredista Víctor Hugo Romo con el apoyo de la panista Margarita Martínez Fischer.

Ante el Pleno de la **Asamblea Legislativa** del Distrito Federal (ALDF), el ex delegado de Miguel Hidalgo resaltó que conforme a la normativa vigente, los Directores Responsables de Obra (DRO) se deslindan legalmente de cualquier responsabilidad al no acreditar de manera fehaciente la seguridad y operación de los edificios departamentales.

Según lo dicho por **Romo Guerra**, al retirar el requisito del Uso y Ocupación, los habitantes de un condominio obtienen las escrituras de las viviendas adquiridas pero no pueden tener la certeza de haber comprado una obra terminada por completo y en caso de desperfectos se puede perder parte del inmueble.

Consecuencia de lo anterior, añadió, los notarios cumplen la función de expedir las escrituras. No obstante, estos funcionarios son sujetos de reclamos al no estar obligados a dar fe pública de que el inmueble contó con la última revisión de apego al proyecto y conclusión total del inmueble.

"Las delegaciones quedan en la indefensión al no poder otorgar el visto bueno y, por lo tanto, no tener injerencia legal para garantizar la adecuada terminación, incluidas las obras de mitigación. Tal es el caso de lo ocurrido el 8 de noviembre en un edificio del Distrito 8, donde se desplomó un elevador, resultando lesionadas 3 personas y no hay forma de establecer si la causa es desde la instalación, debido a que el DRO nunca dio su visto bueno de la seguridad y operación de los elementos en el inmueble", recordó.

www.misionpolitica.com

PIDE A. OBREGÓN 2 MIL 538 MDP EN ALDF PORTAL REFORMA:18/11/15

La Delegación Álvaro Obregón solicitó a la Comisión de Presupuesto y Cuenta Pública en la **ALDF** un monto de 2 mil 538.3 millones de pesos para 2016.

Al reunirse en una mesa de trabajo con los legisladores, la Jefa Delegacional, María Antonieta Hidalgo, señaló que el techo presupuestal propuesto por Finanzas es de 2 mil 11 millones de pesos.

Lo anterior representa un incremento de apenas 4 por ciento comparado con el techo de 2015, pero Hidalgo destacó que en términos reales el incremento propuesto es de 0.

http://www.reforma.com/aplicacioneslibre/preacceso/articulo/default.aspx?id=697755&urlredirect=http://www.reforma.com/aplicaciones/articulo/default.aspx?id=697755

PEDIRÁN EN ALDF INFORME SOBRE INVESTIGACIÓN EN SANTA FE PORTAL MISIONPOLITICA;18/11/15

Seguimiento Informativo

Miércoles, 18 de Noviembre de 2015



La **Asamblea Legislativa** del Distrito Federal (ALDF) solicitará al Gobierno capitalino un informe sobre la investigación que realizan sobre el deslave ocurrido en santa Fe, Cuajimalpa y que la Auditoría Superior de la Ciudad de México incorpore el caso en el Programa General de Auditorías.

A través de un punto de acuerdo promovido por el perredista Iván Texta, solicitaron a la Secretaría de Protección Civil, a la Contraloría General y a la Consejería Jurídica y de Servicios Legales enviar un informe sobre las acciones que se realizan en la zona afectada por el desgajamiento de un cerro y emitan un reporte sobre la existencia de otras áreas de riesgo y las medidas para prevenirlos, así como el estatus de las investigaciones con la situación legal de los predios, la validez de los permisos de construcción y la actuación de funcionarios públicos.

El presidente de la Comisión de Vigilancia de la Auditoría Superior de la Ciudad de México en la ALDF habló de revisar el Atlas de riesgo de la ciudad.

El órgano legislativo también pedirá a la Secretaría de Protección Civil, al Instituto de Verificación Administrativa (InveaDF), así como a las 16 delegaciones, realicen un operativo emergente de verificación, a fin de detectar y en su caso clausurar y sancionar las construcciones localizadas en zonas de riesgo.

La propuesta la hizo la priista Cynthia López y se adhirieron Víctor Hugo Romo (PRD) y David Ricardo Cervantes Peredo (Morena).

Resulta inadmisible que a más de cinco años de que autoridades del gobierno central se comprometieran a trabajar para evitar construcciones en zonas de riesgo, ocurran situaciones de peligro como lo sucedido con el talud de Santa Fe y se quieran implementar medidas después de ocurrido el desgajamiento y no antes de otorgar los permisos", manifestó la asambleísta.

www.misionpolitica.com

PROTECCIÓN CIVIL E INVEA DEBERÁN EMPRENDER OPERATIVO EMERGENTE EN DELEGACIONES PORTAL MISIONPOLITICA;18/11/15

La Asamblea Legislativa del Distrito Federal solicitó a la Secretaría de Protección Civil, al Instituto de Verificación Administrativa del Distrito Federal, así como a las 16 delegaciones, realicen un operativo emergente de verificación en todas las demarcaciones, a fin de detectar y en su caso clausurar y sancionar todas las construcciones localizadas en zonas de riesgo que pongan en peligro la integridad de los capitalinos.

Lo anterior luego de que el punto de acuerdo promovido por la diputada priísta Cynthia López Castro en este respecto fuera aprobado por los integrantes de la VII Legislatura.

Además de los operativos que tendrán que realizarse, las dependencias del Gobierno capitalino deberán enviar las bases de datos compiladas durante los mismos al órgano del Legislativo local.

De manera específica, la demanda de la diputada tricolor hizo referencia a los recientes acontecimientos ocurridos en Santa Fe, donde en octubre pasado se registró un deslave que puso en riesgo la integridad de 116 vecinos que habitaban en una torre de departamentos del fraccionamiento Vista del Campo.

En este sentido, **López Castro** señaló que antes estos hechos "resulta inadmisible que a más de cinco años de que autoridades del Gobierno central se comprometieran a trabajar para evitar construcciones en zonas de riesgo, ocurran situaciones de peligro como lo sucedido con el talud de Santa Fe y se quieran implementar medidas después de ocurrido el desgajamiento y no antes de otorgar los permisos".

Seguimiento Informativo

Miércoles, 18 de Noviembre de 2015



De manera sorpresiva, el punto de acuerdo fue suscrito por el perredista Víctor Hugo Romo; David Ricardo Cervantes Peredo, de MORENA y respaldada la presidenta de la Comisión de Protección Civil.

www.misionpolitica.com

INSTALAN COMISIONES EN ALDF RECHAZADAS POR MORENA PORTAL UNOMASUNO;18/11/15

Este martes continuó la instalación de las comisiones ordinarias que en su caso tendría que presidir el Grupo Parlamentario de Morena en la **Asamblea Legislativa** del Distrito Federal (ALDF), pero que hasta el momento ha rechazado.

El coordinador de la bancada del Partido de la Revolución Democrática (PRD), **Leonel Luna Estrada** convocó a los diputados de Morena a ponerse a trabajar, pues por caprichos no se detendrá el trabajo legislativo.

El también presidente de la Comisión de Gobierno dijo que siguen esperando que Morena se integre al trabajo, porque no se vale hablar sobre austeridad en la Asamblea, mientras cobran ciento por ciento de su dieta sin trabajar.

Entrevistado por separado, el coordinador de Morena, **César Cravioto Romero** expuso que los perredistas, priistas y panistas no tienen palabra de honor, pues a pesar de que se instaló una mesa de diálogo hicieron oídos sordos.

Aclaró que no renunciarán a su derecho de participar en los temas y comisiones que consideren importantes, pero tampoco avalarán el acuerdo que los despojó de presidir comisiones de acuerdo a su representatividad.

Las comisiones que presidiría Morena son instaladas por los vicepresidentes de dichas instancias, y aunque no hay un tiempo perentorio, **Leonel Luna** explicó que podría darse un nuevo acuerdo para definir quién las presidirá definitivamente, guardando los equilibrios.

Juan Gabriel Corchado, vicepresidente de la Comisión de Asuntos Indígenas, aseguró que fue enviado un exhorto a la Comisión de Gobierno para solicitar la instalación en los próximos días y llevar a cabo los trabajos correspondientes.

El diputado local del partido Nueva Alianza indicó que podría asumir la presidencia de esta Comisión Ordinaria.

Durante las instalaciones, los diputados de las fuerzas políticas restantes llamaron a sus homólogos de Morena a integrar y presidir las comisiones que les corresponden.

Si Morena insiste en abdicar a la presidencia de las nueve Comisiones Especiales que le fueron designadas por la Comisión de Gobierno de la Asamblea Legislativa, el PRD estaría encabezando seis comisiones debido a que los vicepresidentes de extracción perredista podrían asumir las riendas.

El Partido Acción Nacional (PAN) también incrementaría su número; de una especial que le fue asignada podría asumir dos más si Morena las rechaza. La coalición también se vería beneficiada con una y la podría encabezar el diputado **José Alberto Benavides**, del Partido del Trabajo (PT).

www.unomasuno.com.mx

SEGURIDAD, AGUA Y MOVILIDAD, EJES DEL PAN EN LA ASAMBLEA LEGISLATIVA PORTAL UNOMASUNO;18/11/15

Seguimiento Informativo

Miércoles, 18 de Noviembre de 2015



Desarrollo Urbano, Seguridad Pública, Gestión del Agua, Desarrollo Social y Movilidad, serán los cinco ejes de acción del grupo pariamentario del PAN en la **Asamblea Legislativa** del Distrito Federal (ALDF), indicó el coordinador de la bancada, **Jorge Romero Herrera**.

Señaló que bajo estos temas se agruparán, no sólo los asambleístas, sino los diputados federales y los titulares de las delegaciones Miguel Hidalgo, Xóchitl Gálvez, y Benito Juárez, Cristian Von Roehrich.

Todos, puntualizó, bajo la coordinación del Partido Acción Nacional del Distrito Federal (PAN-DF), de tal manera que aborden e impulsen el mismo tema y al mismo tiempo.

En entrevista con Notimex, el legislador panista declaró que en materia de Desarrollo Urbano, harán todo lo posible para empoderar al vecino frente a los constructores y desarrolladores, sin llegar al absurdo de satanizar a la construcción.

www.unomasuno.com.mx

DIFUNDEN REFORMAS A LEY AMBIENTAL Y PROTECCIÓN A LA TIERRA PORTAL UNOMASUNO;18/11/15

La **Asamblea Legislativa** del Distrito Federal (ALDF) publicó reformas y adiciones a la Ley Ambiental y Protección a la Tierra en el Distrito Federal, que tendrá como prioridad el establecimiento, manejo y vigilancia de áreas naturales protegidas y áreas de valor ambiental.

En un decreto publicado en la Gaceta Oficial capitalina precisó que la Secretaría de Medio Ambiente local podrá formular y ejecutar el Programa General de Ordenamiento Ecológico del Distrito Federal, y los programas que de él se deriven y vigilar su cumplimiento.

La formulación y ejecución será en coordinación con las instancias de la Administración Pública del Distrito Federal y las delegaciones con atribuciones y territorio en el suelo de conservación.

Además, deberá proponer la creación de áreas de valor ambiental, áreas naturales protegidas, y las áreas comunitarias de conservación ecológica, así como regularlas, vigilarlas y administrarlas en el ámbito de su competencia y en términos de esta Ley.

www.unomasuno.com.mx

IMPULSARÁ PRD EN ALDF INICIATIVAS QUE TERMINEN CON CRÍMENES DE ODIO HACÍA LA COMUNIDAD DE LA DIVERSIDAD SEXUAL: JANET HERNÁNDEZ SOTELO PORTAL ARADIOEXPRESIONMEXICO;18/11/15

Durante la instalación de la Comisión de la Diversidad Sexual de la ALDF, la diputada del PRD, **Janet Hernández Sotelo**, se pronunció a favor de trabajar para impulsar iniciativas que acaben con los crímenes de odio en contra de la comunidad de la diversidad sexual, y pidió un minuto de aplausos en memoria de luchador social. Christian Iván Sánchez Venancio, ocurrido durante el mes de julio de 2011.

En el evento de instalación llevado a cabo en el salón Heberto Castillo de la **Asamblea Legislativa**, la legisladora **Hernández Sotelo** dijo que Sánchez Venancio fue un destacado activista que impulsaba la lucha para que se reconocieran los derechos y garantías de la comunidad LGBTTTI. Los asistentes aplaudieron de pie durante un minuto a la memoria del activista que ayudó a que los derechos y garantías de esta comunidad hoy sean una realidad.

Seguimiento Informativo

Miércoles, 18 de Noviembre de 2015



En este sentido, dijo, me permito hacer un reconocimiento muy especial al compañero Christian Iván Sánchez, un luchador a favor de los derechos de la diversidad sexual, quien precisamente por un crimen de odio, fue abatido. Destacó la labor del mismo como militante del partido del Sol azteca.

La asambleísta del partido del Sol azteca destacó que las luchas de los compañeros de la Diversidad Sexual, se han ido materializando, el PRD apoya desde hace muchos años las causas de esta parte de la población que ha sido marginada por la sociedad, "El PRD Nacional y el PRD DF, han integrado sus comités de la diversidad sexual, mostrando con ello que el partido está a la altura de las causas de la población discriminada, y así muestra su sensibilidad y apoyo a los compañeros", enfatizó.

Por su parte, el diputado perredista Raúl Antonio Flores García, recordó que es necesario se concrete el observatorio en la Ciudad de México de la Diversidad, en donde las instancias de gobierno, universidades, organizaciones sociales, y todos aquellos que tienen información en la materia se unan, y propongan soluciones y alternativas a los problemas que aquejan a la comunidad, para tener un instrumento a fin de arribar a una normalización de la vida de quien tiene una opción sexual distinta.

Mientras que la vicepresidenta de la Comisión de la Diversidad de la ALDF, la diputada perredista, Rebeca Peralta León, afirmó que de acuerdo a datos estadísticos, está comprobado que las comunidades más discriminadas son los indígenas y la lésbico, gay, bisexual, transexual, travesti, transgénero e intersexual, (LGBTTTI), por ello se comprometió a apoyarlos a través de la actividad de este grupo de trabajo

Hernández Sotelo abundo que con la instalación de la Comisión de la Diversidad Sexual en la ALDF, se da seguimiento al compromiso de trabajar la agenda de la mano con un claro compromiso tanto del partido como desde la Asamblea para atender los diversos temas que aquejan a estos grupos, como es la discriminación, crímenes de odio, homofobia, etc.

Puntualizó que su partido, el PRD, es progresista e incluyente, no sólo en esta materia, sino en todos los temas que aquejan a los habitantes de la Ciudad de México y del país.

www.radioexpresionmexico.com

PERSONAL ESPECIALIZADO, REQUISITO INDISPENSABLE EN PROTECCIÓN CIVIL: DIP. JANET HERNÁNDEZ PORTAL RADIOEXPRESIONEMXICO;18/11/15

El Pleno de la **Asamblea Legislativa** del Distrito Federal (ALDF) aprobó hoy el Punto de Acuerdo que presentó la Presidenta de la Comisión de Protección Civil de éste órgano legislativo, **Janet Hernández Sotelo**, en donde se solicita a las 16 delegaciones se cumpla con el Artículo 17 de la Ley de Protección Civil del DF, para que la Unidad de Protección Civil de cada demarcación tenga el rango de Dirección y se cuente con una experiencia comprobable de al menos 3 años en la materia, además de que este cargo esté instalado en la estructura de la demarcación.

Desde la tribuna, **Hernández Sotelo** solicitó que en un plazo no mayor a 10 días, las delegaciones envíen a la ALDF la curricular y/o acreditación en el sentido del mencionado artículo 17. Además, deberán enviar a la Asamblea Legislativa la curricular de las mujeres en posición de mando que haya en cada Unidad de Protección Civil.

Esto con el propósito de que los habitantes de la Ciudad de México deben conocer las capacidades y preparación de los funcionarios que ocupan cargos en donde se deposita la seguridad de su patrimonio y vidas mismas, como es el caso de la Protección Civil delegacional y sus estructuras.

Seguimiento Informativo

Miércoles, 18 de Noviembre de 2015



Tras afirmar que la prevención salva vidas, la presidenta de Protección Civil de la Asamblea Legislativa dijo que debe haber personal calificado y especializado en esta área tan sensible en caso de desastre que se llegara a presentar.

Recordó que la ubicación de la Ciudad de México y el tipo de suelo donde fue construida, la hacen una ciudad con muchos riesgos, inundaciones, socavones de terreno, grietas, minas, deslaves, etc., que ponen en riesgo mayor a las familias capitalinas que podrían verse afectadas en sus personas y en sus bienes, por ello la necesidad de personal especializado en la materia.

www.radioexpresionmexico.com

CONSULTA CIUDADANA Y DIÁLOGO CON INSTANCIAS FEDERALES, PRIORIDAD DE LA COMISIÓN ESPECIAL DEL AEROPUERTO: DIP. LOURDES VALDEZ CUEVAS PORTAL RADIOEXPRESIONMEXICO,18/11/15

Al instalar la Comisión Especial del Aeropuerto en la ALDF, su vicepresidenta y diputada del GPPAN, **Lourdes Valdez Cuevas**, destacó que durante esta legislatura se buscarán canales de comunicación con instancias federales y la ciudadanía para determinar la viabilidad de proyectos del terreno que ocupa el Aeropuerto Internacional de la Ciudad de México (AICM), una vez que cierre sus operaciones en 2020.

En ausencia del titular de dicha Comisión y conforme al Reglamento para el Gobierno Interior de la **Asamblea Legislativa** del DF, **Valdez Cuevas**, reiteró la responsabilidad de este grupo de trabajo para que no se deje de tomar en cuenta la opinión de los capitalinos en los proyectos que representen un desarrollo económico y sustentabilidad de la Ciudad de México.

"En Acción Nacional somos de la idea que las políticas públicas que planteen el mejoramiento o la creación de espacios públicos no sólo deben incorporar la construcción de obras materiales, sino generar condiciones para avanzar en los procesos de ampliación de los derechos sociales, culturales y ambientales para quienes viven y trabajan en la Ciudad de México", señaló durante la instalación.

Por tratarse de la zona circundante al oriente y centro de la ciudad, en las delegaciones Venustiano Carranza, Iztapalapa, Iztacalco y Gustavo A. Madero, destacó la asambleísta, el grado de escolaridad de la población oscila entre 9 y 12 años, aunque hay zonas con escolaridad de entre 12 y 16 años.

"En cuanto a los índices de desarrollo social, el área alberga a 50 mil personas en el estrato más bajo y más de 300 mil en un nivel bajo", añadió la Vicepresidenta. Además mencionó que en el área, 80 por ciento de los establecimientos beneficiados de la dinámica económica del Aeropuerto son micronegocios que ocupan a más de 200 mil personas.

Demandó que los planes del gobierno federal no han sido claros en cuanto al futuro de los terrenos y se manifestó por buscar los canales de comunicación con instancias federales.

"Sabemos que el año pasado el Gobierno Federal destinó 336 millones de pesos al AICM, para mantenimiento de infraestructura, servicios a la navegación en el espacio aéreo, estudios de preinversión y actividades de apoyo administrativo. Una cantidad mínima, en comparación con el valor agregado anual que generan las dinámicas económicas del aeropuerto, del orden de poco más de 4 mil 400 millones de dólares", concluyó la panista durante su intervención como Vicepresidenta.

www.radioexpresionmexico.com

PIDE ALDF INFORME POR VENTA DE ZONA DE CONSERVACIÓN PORTAL LAJORNDADA:18/11/15



Miércoles, 18 de Noviembre de 2015



El pleno de la Asamblea Legislativa del Distrito Federal (ALDF) exhortó a la Consejería Jurídica del Gobierno del Distrito Federal, la Secretaria de Desarrollo Urbano y Vivienda (Seduvi), la Procuraduría Ambiental y del Ordenamiento Territorial (Paot) y la delegación Miguel Hidalgo, remitan a ese órgano legislativo, un informe sobre la oferta y venta que dos empresas inmobiliarias efectúan respecto de distintos predios localizados en una superficie de 24 hectáreas de Bosques de las Lomas, que en 1994 el Gobierno del Distrito Federal decretó como zona de conservación ecológica y hoy se ofrecen en más de un millón de dólares.

Así mismo den a conocer el nombre y el domicilio "propietario", así como nombre y número de los notarios públicos que al 12 de noviembre del presente año hayan otorgado escrituras relacionadas con los mismos predios, número y fecha de escritura y la base de datos de los procesos judiciales de carácter federal o local en los que cada una de las dependencias requeridas haya sido parte con motivo de los terrenos en cuestión actualmente en litigio.

Al presentar el punto la presidenta de la Comisión de Desarrollo e Infraestructura Urbana de la ALDF Margarita Martínez Fisher, detalló que la solicitud, incluye un informe sobre la situación jurídica y administrativa de los ubicados en la calle Cerro de Mayka, Número 208 y sus predios inmediatamente adyacentes".

predios referidos, acompañado de los documentos que los respalden, "de manera particular de los terrenos www.jornada.unam.mx